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 SHOW JOTA QUEST
Justiça manda cadastrar adquirentes

de ingressos para devolução de valores
O juiz de Direito da 1.ª Vara Cível da
comarca de São Sebastião do Paraíso
determinou através de decisão em uma
Ação Civil Publica, pelo cadastramento
dos adquirentes de ingresso do evento
“Show Jota Quest. A medida acontecerá
no período de 15 de abril a 15 de maio no
período de 12 às 17 horas no Procon de
São Sebastião do Paraíso ou na sede da
2ª Promotoria de Justiça da Comarca.
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 CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS
COMPROMISSO
A comissão provisória do PSDB em São Sebasti-
ão do Paraíso realizou convenção, domingo pas-
sado. O vereador Marcelo de Morais, filiado ao
partido compareceu, e condicionou participar se
fosse expulso do partido, o que não foi aceito.
Como se sabe, Marcelo não esconde sua preten-
são em candidatar-se a prefeito nas próximas elei-
ções, e possivelmente pretende migrar para ou-
tra sigla partidária. Como foi eleito pelo PSDB,
poderia ser questionado judicialmente, assim agin-
do. Mas lhe foi dito que não seria expulso, e o
tucanato se comprometeu em não prejudica-lo.

AUDIÊNCIA APROVADA
A Câmara Municipal de São Sebastião do Para-
íso confirmou para o próximo dia 26l a realiza-
ção de uma Audiência Pública. A proposta é do
vereador Luiz Benedito de Pádua que defende a
realização do evento para tratar de soluções que
envolvem o setor. Segundo o vereador a situa-
ção no município está uma calamidade pública,
com ocorrências diversas de violência no cam-
po, com os mais diversos casos de furtos e rou-
bos e pouca resolutividade porque a policia está
sem as devidas condições de realizar um traba-
lho de acordo como manda o figurino.

FISCALIZAÇÃO
Um grupo de vereadores saiu pela cidade an-
dando de ônibus circular para conferir de perto
a situação do transporte coletivo em São Sebas-
tião do Paraíso. Na pratica eles conheceram a
realidade vivida por muitos paraisenses diaria-
mente, que confirmam que o quadro é bem tris-
te. Várias foram as irregularidades apontadas e
que se aguarda uma resposta concreta para a
solução. Problemas relacionados à acessibilida-
des, em apenas uma linha havia cobrador, nas
demais o motorista fazia dupla função. Foram
encontrados bancos rasgados, pneus sem con-
dições de uso, falta de crachá e uniformes de
identificação de funcionários entre outros deta-
lhes. Os responsáveis pelo serviço e a conces-
são serão chamados às falas.

GUARDINHA
A próxima sessão da Câmara Itinerante em São
Sebastião do Paraíso acontecerá no Distrito de
Guardinha. A data e o local onde o evento acon-
tecerá devera ser divulgado brevemente. No últi-
mo evento realizado no Cidade Industrial o volu-
me de pessoas que participaram e apresenta-
ram reivindicações surpreendeu aos vereado-
res. Os pedidos foram muitos, e as reivindica-
ções estão sendo endereçadas para o prédio
da Praça dos Imigrantes nº 100.

RESÍDUOS
Representantes da Câmara Municipal de Paraí-
so participaram da Reunião de Orientação Téc-
nica sobre Gestão dos Resíduos Sólidos Urba-
nos, promovida pelo Consórcio Intermunicipal
para Desenvolvimento Sustentável da Região de
São Sebastião do Paraíso - Cidassp. Participa-
ram os vereadores Cidinha Cerize (PSDB),
Lisandro Monteiro (SD), Luiz de Paula (PHS) e
Vinício Scarano (SD). Estavam presentes repre-
sentantes dos municípios consorciados: Forta-
leza de Minas, Itamogi, Jacuí, Monte Santo de
Minas, Pratápolis e São Tomás de Aquino. Além
dos municípios de Cabo Verde, Cássia,
Guaxupé, São Pedro da União, Juruaia e Bom
Jesus da Penha.

RESPOSTA
Os vereadores questionaram a atuação do con-
sórcio e a sua sustentabilidade a longo prazo,
considerando a vinda dos resíduos de todos os
consorciados para o município. Foi debatido
que apenas os rejeitos que não podem ser
reaproveitados serão destinados ao aterro de
Paraíso, considerando que há um custo logís-
tico. Os demais resíduos deverão ser recicla-
dos. Para isso todas as cidades envolvidas ti-
veram de elaborar um projeto sobre a coleta
seletiva para reduzir o volume de rejeitos que
serão de fato transportado para o aterro.

REPASSE AS INSTITUIÇÕES
O deputado estadual Antonio Carlos Arantes vi-
sitou no fina de semana várias entidades
assistenciais de São Sebastião do Paraíso. Ele
anunciou destinação de emendas parlamenta-
res, recursos da ordem de R$ 850 mil. Entre os
beneficiados estão a Santa Casa de Misericór-
dia que terá R$400 mil, o Asilo São Vicente Paulo
(R$193 mil), Fundação Gedor Silveira (R$75 mil),
a Apae (R$40 mil), a Casa São Francisco (R$35
mil), Associação dos Torcedores Solidários do
Sudoeste de Minas Gerais (R$50 mil) e a Guar-
da Municipal de Paraíso R$ 60 mil.

SHOW JOTA QUEST
Nesta edição do Jornal do Sudoeste há comu-
nicado assinado pelo juiz de direito da 1.ª Vara
da comarca de São Sebastião do Paraíso, dan-
do conta que quem adquiriu ingressos para o
Show Jota Quest”, que seria realizado ano pas-
sado, mas acabou não sendo, poderão se ca-
dastrar para terem valores pagos reembolsados.
Será entre os dias 15 de abril a 15 de maio, de
segunda a sexta-feira, das 12h00 às 17h00, na
sede do Procon, rua Pimenta de Pádua 1.237
ou na 2.ª Promotoria de Justiça, localizada à Av.
Dr. José de Oliveira Brandão Filho, n.º 333, em
frente ao novo Fórum.
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Escrever
para quê?

OPINIÃO

Às vésperas do feriado da Semana Santa, uma das
datas de maior apelo turístico em Minas Gerais – Esta-
do repleto de cidades históricas com forte tradição reli-
giosa –, o fantasma das barragens de mineração apre-
senta nova ameaça: a de afastar milhares de visitantes
de municípios que dependem de tal movimento.

Após a tragédia de Brumadinho, começaram a mul-
tiplicarem-se as notícias sobre a precariedade de um
grande número de reservatórios de rejeitos minerais
espalhados pelo Estado. 

Hoje, de fato, há unidades com elevado risco de rom-
pimento em cidades como Ouro Preto, Nova Lima,
Barão de Cocais, Itabira e a própria Brumadinho.

Simulados de evacuação têm sido realizados em
diversas localidades, muitas pessoas chegaram a ser
retiradas de casa e inúmeras medidas preventivas fo-
ram adotadas para o caso de novas catástrofes – como
ocorre, por exemplo, em um trecho da BR-356, entre
BH e Ouro Preto, que tem funcionado no sistema “pare
e siga”. 

Ontem, mais dez barragens da Vale, além de sete
que já haviam sido interditadas por conta da elevação
da possibilidade de rompimento, entraram no mapa do
pânico, mesmo que com menor gravidade que as de-

mais. O motivo foi o vencimento de suas Declarações
de Controle de Estabilidade (DCE). 

De qualquer forma, o alarde quanto à questão é
tão grande – e, em certa medida, justificado – que
extrapola perigos reais. Conforme reportagem desta
edição, municípios que sequer têm barragens em
seus territórios, como Tiradentes, têm se esforçado,
nos últimos dias, para assegurar o fluxo de turistas
no feriadão, por meio de campanhas de esclareci-
mento.

Mesmo em cidades que possuem estruturas de
rejeitos – quase todas elas com economia bastante
dependente da atividade minerária, mas também do
turismo –, as prefeituras são obrigadas a realizar am-
plos trabalhos de convencimento de potenciais visi-
tantes, garantindo não haver problemas, a despeito das
indesejáveis “vizinhas”.

Fato é que os mineiros não veem a hora de elimi-
nar de vez o medo que sentem e que contamina visi-
tantes. Algo que passa pelo descomissionamento de-
finitivo dos reservatórios em risco e pelo compromis-
so efetivo das mineradoras com a segurança.

(Editorial do Jornal Hoje em Dia em 02/04/19)

Na realidade, escrever
para quem? O jornalista Dídi-
mo Paiva decretava: não pas-
se de uma lauda, senão nin-
guém lê. Já o poeta e escritor
Olavo Borges sentenciava:
crônicas devem ser curtas e
objetivas, assim terão muitos
leitores.

O que observamos num
texto é o seu tamanho, o seu
conteúdo fica para lá. E como
será que os leitores leem? Pelo
seu título? O que provoca in-
teresse ao se abrir um jornal,
por exemplo, não sei... Às
vezes buscam os colunistas,
os editoriais e matérias de sua
área de atividade. Parar numa
delas e ler até o final? Tem de
haver uma sintonia entre
quem escreve e o leitor. Olha
o fulano ali, o que será que
está escrevendo? Político in-
teressa por bastidores, polê-
micas, fofocas de seus ad-
versários, política e politica-
gem, cuja diferença é sutil,
mas que tem por objetivo

atender aos interesses pesso-
ais ou trocar favores.

Já para os intelectuais, a
sua leitura é imprescritível a
sua inteligência. Ler é bom,
ainda que sejam títulos inó-
cuos e de conhecimento prá-
tico, indiferente, desinteres-
sante. Todavia, ao bom leitor,
selecionar uma boa leitura, é
essencial para absorver co-
nhecimentos e, assim, tecer
opiniões críticas sobre os vá-
rios temas e realidades.

Caro leitor, não afronte o
cronista. Escrever não é pas-
satempo... É preciso inspira-
ção, pensar e pensar e, ainda
assim, escreve demais: assim,
assim não deveria. Agora, es-
crever extensamente? Melhor
escrever um livro, se conse-
guir...

FERNANDO DE MIRANDA JORGE

ACADÊMICO

CORRESPONDENTE DA APC

Jacuí/MG - e-mail:

fmjor31@gmail.com

LIONS CLUBE CULTURAL

LIONS CLUBE

Clube de Serviços Internacional,
tem como lema  "Nós Servimos"
 nossa inspiração torna-se especial
e a benevolência ocorre de maneira natural.

Em São Sebastião do Paraíso
Dr. Olavo Borges foi seu fundador.
Aqui está o Clube funcionando
há cinquenta anos com louvor.

Divulgar o LIONS é preciso
e com  companheirismo doamos amor
não é necessário ser conciso
pela grandeza dos benefícios
aos povos prestados com ardor.

Todos devemos estar irmanados
e tentarmos do ser humano minimizar a dor
Acreditamos que dentro da cultura do bem,
nosso  Clube é um grande realizador.

Bernadete Aguiar  / Poetisa
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O CONSELHO MUNICIPAL DE DIREITOS DA CRIANÇA E DO
ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE ITAMOGI, ESTADO DE MI-
NAS GERAIS, comunica Processo de Escolha Unificada Membros do
Conselho Tutelar – Resolução Editalícia 02/2019 – inscrições de 06/05/
2019 a 15/05/2019 – Processo de Escolha 06/10/2019 – 05 vagas para
Conselheiro Tutelar e 05 vagas para suplementes – Resolução completa no
site www.itamogi.mg.gov.br; Prefeitura de Itamogi; Câmara Municipal de
Itamogi; Centro de Referência Assistência Social (CRAS); Conselho Tute-
lar.3% desconto CMED/ANVISA (Ético); 30% desconto CMED/ANVISA
(Genérico); 3% desconto CMED/ANVISA (Similar). Itamogi/MG - 02/04/
2019 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

O presidente do Sindicato
dos Servidores Públicos Mu-
nicipais de São Sebastião do
Paraíso (SEMPRE), Rildo
Domingos, na sessão da Câ-
mara Municipal. segunda-fei-
ra (1/4), falou de sua preocu-
pação com a Reforma da Pre-
vidência do governo Jair
Bolsonaro, que propõe mu-
danças no sistema de aposen-
tadoria.

Em decorrência da fala de
Rildo, foi aprovada uma mo-
ção de repúdio à Proposta de
Emenda à Constituição (PEC)
que modifica o sistema de
Previdência Social, endereça-
da ao presidente da Repúbli-
ca Jair Messias Bolsonaro,
entre outras autoridades.

De acordo com Rildo, este
é um momento crucial da so-
ciedade brasileira.  “A nossa
caminhada ao longo desses
dias tem sido de contatar a po-
pulação paraisense e da região
sobre esta questão sendo tra-
mitada no Congresso Nacio-
nal, a famigerada Reforma da
Previdência. Da maneira
como ela está, não pode ser
considerada uma reforma,
mas sim um desmonte da Pre-
vidência Social.”

O presidente do SEMPRE
estava acompanhado pelas di-
retoras Regina Nunes e
Rejane Tenório. Apresentou
ainda, um simulador de apo-
sentadoria que oferece ao ci-
dadão saber quanto tempo fal-
ta para se aposentar e o valor
do seu benefício. “Iremos até
as praças, as feiras, colocar
para a população um simula-
dor de aposentadoria com a

Rildo fala sobre preocupação com reforma da previdência

Câmara aprova moção de repúdio contra Reforma
da Previdência após uso da Tribuna Livre

Proposta de Emenda à Cons-
tituição - PEC 06 para que as
pessoas tenham noção do ris-
co que estão correndo. Somos
a favor de uma reforma da
previdência, mas não essa. A
população não foi chamada
para discutir”.

As diretoras também mos-
traram seus descontentamen-
tos. Regina Nunes afirmou
que a reforma vem para pre-
judicar as mulheres e os mais

pobres. “A reforma não con-
sidera a dupla jornada que as
mulheres fazem com o papel
de pai e mãe.

O nosso objetivo é pedir
que a população acorde, é mo-
mento de nos unirmos e lutar-
mos por nossos direitos. A
Igreja Católica, através da
CNBB (Conferência Nacio-
nal dos Bispos do Brasil), já
se manifestou contrária à re-
forma. Como você fica 40

anos ininter-ruptos no merca-
do de trabalho?”. Rejane
Tenório é professora há 26
anos. “Se a reforma passar, eu
terei que trabalhar por mais 20
anos e nove meses, estarei aos
65 anos de idade com uma tur-
ma de 35 alunos, isso é desu-
mano”.

O vereador Jerônimo da
Silva (DEM) pediu para que
a Casa enviasse um ofício à
Associação Nacional dos Ve-

readores para que eles tam-
bém se mobilizem. Marcelo
Morais (PSDB) afirmou que
se o país tivesse crescido 2%
a mais no PIB (Produto Inter-
no Bruto) não seria necessá-
ria a discussão sobre a refor-
ma da Previdência. Declarou,
ainda, que seria a favor da
Reforma quando as renúnci-
as de receita estivessem aca-
badas e as Reformas Política
e do Judiciário acontecessem,

ASSCAM
mostrando exemplo de “cima
para baixo”.

O vereador José Luiz das
Graças (DEM) propôs uma
moção de repúdio à PEC,
endereçada ao presidente da
República, Jair Messias
Bolsonaro; ao presidente do
Senado, Davi Alcolumbre; ao
presidente da Câmara dos De-
putados, Rodrigo Maia; ao mi-
nistro Paulo Guedes e ao se-
cretário de Previdência Soci-
al, Rogério Marinho. Propôs,
ainda, enviar uma cópia da
moção aos deputados federais
Reginaldo Lopes (PT),
Emidinho Madeira (PSB),
Odair Cunha (PT), Bilac Pin-
to (DEM), Dimas Fabiano
(PP) e André Janones
(AVANTE). De acordo com
a moção, as mudanças não
trazem novos avanços, ape-
nas perdas, além de quebrar
o pacto de gerações e extin-
guir o sistema de solidarieda-
de.

“Esta reforma, nos moldes
em que o presidente encami-
nhou para o Congresso, é ina-
ceitável. Não podemos acei-
tar que pessoas que tenham
profissões tão difíceis tenham
que trabalhar por mais de 40
anos. Talvez o caminho para
o país ter emprego para todos
fosse a jornada de seis horas,
talvez se regulamentasse abri-
ria mais vagas e traria igual-
dade para todos. Precisa-se
fazer uma reforma da Previ-
dência nesse país, mas uma
reforma justa, para todos “,
afirmou o vereador. A moção
de repúdio foi aprovada em
plenário.

Por João Oliveira

Ricardo Fernandes da Sil-
va, suplente do vereador e ex-
presidente da Câmara Muni-
cipal de São Sebastião do Pa-
raíso, Marcelo de Morais,
protocolou naquela Casa
Legislativa na segunda-feira
(1/4) pedido de arquivamento
referente a perda de mandato
do vereador, alegando ter to-
mado conhecimento de que o
prefeito Walker Américo de
Oliveira teria feito mesmo pe-
dido a Justiça Eleitoral. O pe-
dido foi lido durante a sessão.
Marcelo comentou manifesta-
ção da 4.ª Promotoria do Mi-
nistério Público, requerendo
que “seja declarada extinta a
punibilidade do condenado”.

O pedido inicial proposto
pelo suplente foi protocolado
no dia 18 de março. Ricardo
alegou que estaria quite com
a Justiça Eleitoral e pediu a
perda do mandato eletivo do
vereador Marcelo. Conforme
havia apontado Silva, “não
cabe ao presidente da Câma-
ra outra conduta senão a de-
claração da extinção do man-
dato (do vereador Marcelo de
Morais)”.

Em seu pedido de arquiva-
mento, o suplente alegou ter
tomado conhecimento da
peça processual do prefeito, e
também, após “consultar ou-
tros profissionais na área do
direito, advogados e estudio-
sos e me alertaram que meu
pedido junto à Câmara Muni-
cipal não prospera, pelo fato
de não haver na Lei Orgânica
Municipal qualquer artigo que
me garanta tal questão”.

Ricardo Fernandes pediu
“arquivamento de forma
irrevogável” não justifica que
eu, Ricardo Fernandes da Sil-
va, suplente do vereador Mar-
celo de Morais, continue com
o feito junto a esta casa

Suplente de Marcelo Morais
pede arquivamento de pedido

de cassação do vereador

Morais comentou situação e afirmou que suplente foi “induzido ao erro”

Suplente alegou que havia pedido similar feito pelo
prefeito Walkinho tramitando da Justiça Eleitoral

legislativa. Prefiro esperar o
pedido do prefeito ser anali-
sado e julgado junto à Justiça
Eleitoral e caso a Justiça as-
sim determine, tomarei posse
do cargo conforme preconizar
em sua decisão”, salientou.

MINISTERÍO
PÚBLICO

Marcelo Morais comentou
decisão do Ministério Público
pedido extinção de sua
punibilidade. Morais havia sido
condenado criminalmente por
“calúnia e difamação” após o
prefeito Walker ter entrado
com processo contra o vere-
ador em 2015, por declara-
ções que Marcelo teria feito
em redes sociais. “Eu fui con-
denado a pagar pecúlio e não
cadeia”, disse.

AÇÃO
No pedido do prefeito

Walker Américo de Oliveira,

protocolada no dia 27 de fe-
vereiro na 260º Zona Eleitoral
da Justiça Eleitoral de Minas
Gerais, Walkinho explica que
Marcelo de Morais foi conde-
nado após caluniá-lo quando
ele ainda era vereador. Segun-
do destaca, Marcelo foi acu-
sado de “conduta criminosa,
consistente em caluniar o re-
querente imputando-lhe falsa-
mente fato definido como cri-
me”.

O processo de Wakinho
contra Marcelo vinha se ar-
rastando desde 2015. À épo-
ca Morais acusou nas redes
sociais a Câmara Municipal
de tramitar projeto de lei so-
bre a transferência de um imó-
vel com intenção de benefici-
ar Walkinho e que, por sua
vez, se sentiu ofendido e in-
gressou com ação contra
Marcelo.

A justiça deu ganho de
causa para Walkinho em pri-

meira e segunda instância, e
Marcelo foi condenado a pa-
gar dois salários mínimos a
ele.

Com base na condenação,
Walkinho ingressou na Justi-
ça Eleitora com “pedido de
perda de mandato eletivo, em
decorrência da condenação na
seara criminal”. Marcelo Mo-
rais foi intimado  pela Justiça
Eleitoral e aberto o prazo de
15 dias para se manifestar
sobre o pedido de sua cassa-
ção.

PREFEITO
A reportagem do Jornal

do Sudoeste entrou em con-
tato com o prefeito solicitan-
do posicionamento sobre o pe-
dido de perda de mandato
eletivo do vereador Marcelo
de Morais impetrado por ele
na Justiça Eleitoral, mas até o
fechamento desta matéria não
obteve retorno.

ASSCAM
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Dezoito atletas que inte-
gram o Projeto Kano de Judô
participaram sábado (30/3) da
primeira Etapa da Copa Educa
de Judô, realizada pela Fede-
ração Paulista de Judô, em
Ribeirão Preto (SP). Ao todo o
evento reuniu mais de 1300
crianças.

A técnica Roselaine Barbosa
que acompanhou os atletas
afirma que seus alunos tiveram
um bom desempenho e que
está formando uma base para
o futuro judô de São Sebastião
do Paraíso.

A equipe trouxe várias
medalhas para São Sebastião
do Paraíso, sendo quatro
medalhas de ouro nas categoria
Sub9 Super Ligeiro com Anna
Flávia Oliveira Vicente, no
Sub9 Ligeiro com Gabriela
Pereira Lima Bugança, Sub13
Leve com Gabriela Paschoalino
de Pádua e no Sub15 Leve com
Djulyane Silva Pessoni, além de
medalhas de prata e bronze no
evento.  A Secretaria Municipal
de Esportes de Paraíso forne-
ceu o transporte.

A sensei Roselaine além de

Atletas do Projeto Kano de Judô
conquistam várias medalhas

em Ribeirão Preto

representar São Sebastião do
Paraíso também incluiu  na
Copa Educa Judô oito atletas
de Monte Santo de Minas, onde
também é a técnica. Os atletas
montesantenses também con-
quistaram muitas medalhas.

No evento houve a partici-
pação de uma judoca especial,
Brenda Silva Pessoni, que
enfrenta barreiras com todas as
limitações que tem , foi no
evento e participou trazendo
uma medalha de honra para São
Sebastião do Paraíso. Segundo
a técnica se destacou uma atleta
revelação, Gabriela Pe-reira
Lima Bugança, Sub9 Ligeiro,
que em sua primeira competição
e mesmo sendo dois anos abaixo
da categoria, derrubou todas as
suas adver-sárias e trouxe
medalha para Paraíso.

O Projeto Kano  de Judô
teve também o apoio do diretor
de Esporte de Monte Santo de
Minas, Zezinho Tortorelli.
Roselaine parabeniza os atletas,
e faz agradecimentos ao
secretário de Esportes em
Paraíso, Emerson Ramos, e ao
diretor Zezinho Tortorelli.

FOTOS: Reprodução

Há cerca de um ano, venho publicando textos aqui
no Jornal do Sudoeste: reflexões sobre temas da
minha área de estudo e trabalho – a língua portugue-
sa. Desse convívio amistoso entre mim e a equipe
do Jornal do Sudoeste, surgiu a possibilidade de uma
parceria periódica e, assim, a ideia desta coluna, que
decidimos por chamar de Língua Solta.

Quinzenalmente, a Língua Solta aparecerá por
aqui comentando temas que envolvem a língua
portuguesa – questões gramaticais e de uso coloquial
da língua -; esclarecendo o campo de trabalho dos
linguistas; abordando questões sobre leitura e
tecendo reflexões sobre a área das humanidades,
por que não? A Língua Solta não tem a pretensão de
ser uma coluna teórica, tampouco acadêmica, mas
sim um espaço de conversa sobre as questões de
língua/linguagem que permeiam nossas relações
sociais, sem que nem nos demos conta disso.
Espero que os leitores gostem dos textos que
circularão por aqui periodicamente.

Para o texto que inaugura oficialmente a coluna,
escolhi tratar da Linguística – ciência à qual tenho
me dedicado há quase dez anos. Quando falamos
em Linguística, há muito que se esclarecer! Por se
interessar pelo estudo da linguagem, suas origens
são muito antigas, já que a língua e a linguagem
sempre despertaram grande curiosidade no homem.
No Ocidente, o campo dos estudos de linguagem
tem sua origem num passado bem remoto, desde a
Grécia antiga, quando os filósofos já se interessavam
pela linguagem e pelas relações entre as palavras e
o pensamento; esses estudos objetivavam elaborar
gramáticas que prescrevessem o certo e o errado
no uso da língua. Houve também, a fase dos estudos
filológicos, cuja preocupação voltava-se unicamente
aos textos escritos, os mais eruditos e muito antigos.

A grande reviravolta nos estudos sobre as línguas
ocorreu no século XIX, com a descoberta do
sânscrito – língua ancestral do Nepal e da Índia. A
partir das comparações entre o sânscrito e outras
línguas conhecidas - latim, grego, línguas eslavas,
célticas e germânicas foi possível compreender a
variação diacrônica de uma língua, ou seja, que toda
língua passa por mudanças, evoluindo ao longo do
tempo. Iniciavam-se os estudos chamados de
histórico-comparatistas. Apesar de um grande
avanço para a área, podemos dizer que a Linguística
ainda não era necessariamente uma ciência, tal qual
a conhecemos hoje.

A mudança de status só veio a ocorrer na
passagem do século XIX ao XX, com Ferdinand de
Saussure, linguista genebrino, com forte
embasamento na Linguística Comparatista.
Saussure foi diretor e professor da École Pratique
des Hautes Études, em Paris, onde ministrava aulas.
Dono de um pensamento visionário e de uma
personalidade perfeccionista, Saussure procurava
entender, além da evolução de uma língua no tempo,
o funcionamento dela em um determinado momento;
buscava também orientar seus estudos com extremo
rigor metodológico. Logo depois que Saussure
faleceu, dois de seus alunos, auxiliados ainda por
um terceiro, compilaram as anotações das aulas
ministradas pelo linguista e publicaram o Cours de
linguistique générale  (CLG), chamado no Brasil de
Curso de Linguística Geral. Na obra, definem-se
pontos importantíssimos para que a Linguística se
tornasse, de fato, uma ciência: um objeto de estudo
próprio – que é a língua, e uma metodologia específica
de investigação e análise. Por tudo isso, Ferdinand
de Saussure é considerado o pai da Linguística,
ciência que observa e analisa o funcionamento de
uma língua, como manifestação da capacidade
humana da linguagem.

Depois de Saussure, a ciência Linguística não
parou mais e hoje seus estudos seguem diversas
teorias, dentre as quais, as que estudam a fonética
de uma língua, outras que investigam as
manifestações das muitas variantes linguísticas
relacionando-as a aspectos socioculturais, por
exemplo, ou ainda os estudos de linguística
computacional, voltados para a melhoria da interface
homem/máquina. Tudo isso faz da Linguística, neste
século XXI, um amplo campo de estudo teórico-
metodológico no qual se desenvolvem pesquisas a
partir da observação do uso da língua na sociedade
e cujas contribuições extrapolam as fronteiras da
própria ciência.

Quer enviar um comentário ou sugerir algum
assunto? Envie-nos um e-mail para
linguasolta9@gmail.com

As fronteiras da minha
linguagem são as fronteiras
do meu universo.

(Ludwig Wittgenstein)

Uma coluna
para se falar
sobre língua,

linguagem e fala

MICHELLE
APARECIDA
PEREIRA LOPES:
Doutora em Linguística pela
Universidade Federal de São
Carlos e pesquisadora da
constituição discursiva do
corpo feminino ao longo da
história. É docente e
coordenadora do curso de
Letras da Universidade do
Estado de Minas Gerais -
Unidade de Passos.
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Um rapaz de 19 anos foi
preso na noite sábado (30/3)
após ser denunciado à polícia
por suposta fabricação de ar-
mas de fogo em sua residên-
cia. Diante da informação, mi-
litares se deslocaram ao bair-
ro Queimado, em Itamogi.

De acordo com a PM, no
local policias encontram o
suspeito que, após ser colo-
cado  sobre o motivo da abor-
dagem, teria confirmado a
fabricação de armamento ca-
seiro. Aos policiais, ele entre-

Em Itamogi,
rapaz é preso

por fabricação
de arma de

fogo caseira

gou duas armas de fabrica-
ção artesanal, compatível
com calibre 38 e duas muni-
ções deflagradas de mesmo
calibre.

Segundo a polícia, o sus-
peito informou ainda que as
armas estariam em perfeito
funcionamento e que, inclu-
sive, realizou disparos com
ambas. Diante da situação, foi
dada voz de prisão ao autor
que foi conduzido à Delega-
cia, com as armas apreendi-
das.

Um aposentado, 59 anos,
foi agredido no interior de sua
residência, no Jardim Rosen-
tina, em São Sebastião do Pa-
raíso. Por aproximadamente
uma hora ele foi ameaçado pelo
assaltante, armado com faca.

Conforme explicou a poli-
ciais militares que foram acio-
nados, o aposentado notou que
seu cachorro estava agitado, e
foi verificar o que acontecia, e
se deparou na cozinha de sua
casa, com o ladrão. Eles en-
traram em luta corporal. Ainda
de acordo com o seu relato, ele
foi mordido pelo ladrão, cau-
sando corte profundo e sangra-
mento.

O assaltante se apoderou de
uma faca e por aproximada-
mente manteve o aposentado
sob ameaça, para em seguida

Ladrão é preso pela PM
após invadir residência e

roubar aposentado no Rosentina
o trancar no quarto e fugir le-
vando vários objetos do interi-
or da residência.

Com base em informações
policiais militares localizaram o
suspeito, AFS, 26 anos, que
reside com sua irmã, ao lado
da vítima. A princípio ele ne-
gou ser o autor, mas sua voz
foi reconhecida pelo aposenta-
do em gravação (áudio) apre-
sentado por policiais.

A irmã do suspeito fez con-
tato com o filho da vítima e
informou que os materiais rou-
bados estavam em sua residên-
cia, e foram entregues aos po-
liciais. O suspeito assumiu a
autoria, foi preso e encaminha-
do a UPA onde se submeteu a
exames de corpo de delito, e
conduzido para a Delegacia de
Polícia.

Reprodução

Reprodução

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG Torna público abertura
do Proc. nº 108/19, Pregão Pres. nº 16/19, abertura dia 16/04/19, 08h,
para “Aquisição de gêneros alimentícios em geral para manutenção da
merenda escolar, e demais departamentos desta Prefeitura Municipal”. O
edital está à disposição dos interessados na sede da Prefeitura Municipal de
Itamogi/MG, à Rua Olímpia E. M. Barreto nº 392, Lago Azul das 09h às
16h e no site www.itamogi.mg.gov.br. Maiores informações telefone (35)
3534-1104 e-mail licitacao@itamogi.mg.gov.br. 03/04/2019 - Ronaldo
Pereira Dias - Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Homologa e firma ARP ref. ao
Proc. nº 78/19, Pregão Pres. nº 12/19, R.P. nº 04/19, cujo objeto é
“Registro de Preços para eventuais aquisições de suplementos nutricionais”,
com as empresas: EV COMERCIO DE PRODUTOS ALIMENTICIOS
LTDA, CNPJ 11.851.214/0001-98, pelo valor global de R$ 39.375,00;
A.T. MORALES NUTRICIONAIS EPP, CNPJ 20.506.922/0001-82, pelo
valor global de R$ 59.712,50; MINAS SUL PRODUTOS DE DIETA LTDA
- ME, CNPJ 28.997.561/0001-26, pelo valor global de R$ 48.050,00;
LEONE E SALLES COMERCIO E DISTRIBUICAO DE PRODUTOS
NUTRICIONAIS LTDA, CNPJ 28.738.688/0001-20, pelo valor global de
R$ 98.820,00; Proc. nº 76/19, Pregão Pres. nº 10/19, R.P. nº 02/19,
cujo objeto é “Registro de preços para eventual fornecimento de
medicamentos, tipo menor preço, consubstanciado no maior desconto
percentual sobre a tabela CMED/ANVISA”, com a empresa: MARIA
CRISTINA PEREIRA ZUMERLI E CIA. LTDA., CNPJ 08.905.257/0001-
02, sendo 3% desconto CMED/ANVISA (Ético); 30% desconto CMED/
ANVISA (Genérico); 3% desconto CMED/ANVISA (Similar). Itamogi/MG
- 02/04/2019 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

O juiz de Direito da 1.ª
Vara Cível da comarca de São
Sebastião do Paraíso determi-
nou através de decisão em
uma Ação Civil Publica, pelo
cadastramento dos adquiren-
tes de ingresso do evento
“Show Jota Quest. A medida
acontecerá no período de 15
de abril a 15 de maio no perí-
odo de 12 às 17 horas no
Procon de São Sebastião do
Paraíso ou na sede da 2ª Pro-
motoria de Justiça da Co-mar-
ca.

Será necessário a apre-
sentação de documentos pes-
soais, ingresso adquirido e nu-
mero da conta. A restituição
propriamente acontecerá na
fase seguinte. Para quem re-
side fora de São Sebastião do
Paraíso foi estabelecido o
email showjotaquestssp @hot
mail.com para a transferência
dos dados digitalizados.

A decisão acontece pouco
mais de um mês após a divul-

 SHOW JOTA QUEST
Justiça manda cadastrar adquirentes
de ingressos para devolução de valores

gação da notícia de que o Mi-
nistério Público de São Sebas-
tião do Paraíso por sua 2.ª Pro-
motoria de Justiça na comarca
havia ingressado com Ação
Civil Pública por danos morais
contra Marcelo Eurípedes de
Souza, organizador  “do show
de Jota Quest”. O evento
teve dois cancelamentos e
acabou não sendo realizado.
A Jota Quest Produções Ar-
tísticas e Fonográficas Ltda
também aparece como ré no
processo. A ação se deu após
dois cancelamentos da apre-
sentação do grupo musical
sem que houvesse a devolu-
ção do dinheiro para as pes-
soas que fizeram a aquisição
dos ingressos.

Agora por decisão da jus-
tiça foi determinado o cadas-
tramento das pessoas que
compraram o ingresso para o
show. Conforme comunicado
expedido pela Justiça e obtido
pelo Jornal do Sudoeste, os in-

teressados que residem em
Paraíso deverão comparecer
à sede do Procon ou da Pro-
motoria com copia e originais
para preencherem o formulá-
rio de cadastra-mento. Serão
necessários apresentar cartei-
ra de identidade e CPF ou
CNH que contenha os dois
registros; comprovante de en-
dereço, ingresso adquirido e
número de conta bancária,
caso possua.

Para quem é de outras ci-
dades será necessário entrar
em contato via email e infor-
mar os dados solicitados. De-
verão ainda, de forma digitali-
zada em arquivo formato PDF,
anexar cópia dos documentos
no e-mail a ser enviado à Pro-
motoria de Justiça, conforme
determinação do juiz de Direi-
to, Osvaldo Medeiros Neri.
Ele salienta que durante o pe-
ríodo de cadastramento não
haverá restituição imediata
dos valores. O comunicado

oficial aponta que “a restitui-
ção ocorrerá após decorrido
o período de cadastramento
cuja a data será informada
posteriormente pelos meios de
comunicação ou pelos telefo-
nes que serão informados para
contato posterior”

Inicialmente o juiz Osval-
do Medeiros Neri havia aca-
tado o pedido do MP e esta-
beleceu o prazo de 10 dias
para o ressarcimento das pes-
soas lesadas. No entanto em
reunião entre os envolvidos foi
solicitado fosse feito o
cadastramento para organizar
o processo de restituição dos
valores. Em sua decisão ele
reconhece que “cabe aos réus
o ressarcimento aos consumi-
dores referentes aos ingres-
sos, já que despenderam de
valores e não puderam usu-
fruir daquilo que haviam ad-
quirido, não havendo qualquer
indicativo ou inclinação em tal
sentido”, explica o juiz.
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O DISCURSO DA DIREITA
Se as mentes conservadoras devem ser

intituladas "de direita", o que se discute, é importante
entender que seu discurso mudou desde, pelo me-
nos, o novo milênio. Como diria Luiz Felipe Pondé, o
que põe na berlinda os progressistas, a "esquerda",
é que seus opositores leem os mesmos livros e ad-
mitem os mesmos problemas, mas defendem solu-
ções diametralmente opostas para as crises que
vivenciamos. Os conservadores fazem indagações
irrespondíveis pelos socialistas que mandavam no
Brasil desde o final do regime militar. E que estão
sendo destronados pouco a pouco. Por exemplo,
pergunta-se, como uma mesma sociedade pode
combater a pedofilia (protegendo crianças) e defen-
der o aborto (matando fetos)? Como é possível o
stabilishment querer banir fumantes de tabaco do
meio social e, ao mesmo tempo, legalizar a maco-
nha? Como sustentar, ao mesmo tempo, o Estado
laico e a liberdade religiosa, quando o funcionamen-
to desse Estado conflita com todos os dogmas e re-
gras morais das religiões judaico-cristãs? A solução
à direita e conservadora pode não ser a correta, mas
já se sabe que o socialismo e os ideais revolucioná-
rios da esquerda fracassaram ao longo da história e
não explicam e nem solucionam estas e outras en-
cruzilhadas ideológicas do funcionamento da socie-
dade.
RUPTURA

Jair Bolsonaro tem coragem suficiente para não
fugir de sua plataforma de campanha - seja ou não
correto o que o motiva. Disse que iria valorizar o ser-
viço militar, a hierarquia da caserna e as forças ar-
madas, e eis que impõe a comemoração do dia da
Revolução de 31 de março, o marco zero do regime
militar no Brasil. Acho que a data é histórica, deve
ser lembrada, não necessariamente comemorada.
Fora a mentirada que nossos deformadores de opi-
nião contam, a intrusão dos generais no poder era
para durar pouco e continha amplo apoio popular. O
governo deposto de João Goulart era uma bagunça
e se aproximava perigosamente de uma ruptura com
a democracia. O remédio adotado - a imposição das
forças armadas como gestoras da nação, impedin-
do eleições diretas e instaurando a censura - foi
amargo, mas seria efêmero. Deu errado: perdemos
morto subitamente o bom velhinho e presidente Ge-
neral Castelo Branco, outro General mais ranzinza
tomou o poder, instaurou o AI - 5 em 1968 e, aí sim,
vivemos dias menos felizes. Deixar de contemplar
em nosso calendário data tão marcante seria tão
estúpido quanto a destruição da estátua de Lenin
pelos ex-soviéticos com a queda do muro de Berlim.
Não se apagam acontecimentos e vultos históricos
por conta de conveniências políticas ou mudanças
ideológicas.
ELEIÇÕES APERTADAS

A eleição nacional mais apertada da História foi a
de John Kennedy, em 1960, para a presidência dos
Estados Unidos.  Ganhou pelos democratas contra
o candidato republicano Richard Nixon, que só alcan-
çaria a Casa Branca oito anos depois e sofreria
impeachment, o que o obrigou a renunciar diante do
escândalo Watergate. Descobriram que "grampea-
va" ilegalmente telefones de repórteres do jornal
Washington Post. Bom, mas Nixon havia perdido
antes para Kennedy por apenas - vejam bem - meio
por cento dos votos válidos. Vejam bem! Meio por
cento. 0,5%. Isso mesmo. É claro que a
representatividade democrática dos EUA é muito
doida e indireta. Mesmo assim, e quase em todos os
casos, os delegados dos partidos que votam
espelham de fato a vontade dos eleitores das fra-
ções populacionais que representam. Tão irrisória
vantagem teria tudo para gerar um governo Kennedy
trôpego e claudicante, refém de um poderosíssimo
Senado que não lhe era em absoluto simpático. No
entanto, ele se cercou dos melhores cérebros de sua
época, independente de ideologia. Safava-se bem de
crises como a da Baía dos Porcos (a União Soviéti-
ca queria instalar mísseis comunistas em Cuba e
Kennedy não deixou) e do Vietnam (a Guerra que
duraria uma década estava em vias de ser encerra-
da por Kennedy, que atuava diplomaticamente para
impedir o morticínio). Seria um governo vitorioso e
exemplar se um psicopata não tivesse matado
Kennedy em um atentado terrorista em 1963.  Moral
da história: é possível ser um bom presidente (ou
governador) sem apoio parlamentar retumbante. Para
que o governante honre os votos que o elegeram,
ainda que ganhos em uma eleição apertada, não há
necessidade de se tornar refém do Poder Legislativo.

Entretanto
Renato Zupo *

O Hospital Psiquiátrico Gedor Silveira

CONTRATA
A Fundação Gedor Silveira, mantenedora do Hospital
Psiquiátrico Gedor Silveira, abre vaga de contratação
de Pessoas com DEFICIÊNCIA, conforme, artigo 93,
inciso I a IV, da Lei 8.213 de 1.991 a qual determina a
reserva legal de cargos de pessoas com Deficiência
/ Reabilitados pelo INSS. Requer habilidades manuais
e de concentração.
Interessados deverão enviar currículo para o e-mail:
tcserra@gedorsilveira.com.br ou pelo telefone n. 3539
2300 com Tricia Cezarino Serra - até o dia 31/12/2018.

Por João Oliveira

Na contramão de São Se-
bastião do Paraíso, que vem
apresentando redução dos ca-
sos notificados de dengue de
semana a semana, o distrito de
Guardinha tem apresentando
aumento e ações mais pesadas
estão sendo direcionadas para
aquela localidade. Nesta sema-
na, o caminhão do fumacê co-
meça a trabalhar no distrito para
conter o número que já chega
a 52 casos no total, dos quais
dois foram confirmados e qua-
tro descartados.

Conforme explica a coorde-
nado da Vigilância em Saúde,
Daniela Cortez, é um número
pequeno, mas para um distri-
to, que tem cerca de 600 habi-
tantes, é motivo suficiente para
preocupação, uma vez que um
pessoa infectada pode acabar
contribuindo para que a doen-
ça se espalhe.  No município,
já são 1600 casos, 60 casos a
mais que na última semana.
Deste número, 225 já foram
confirmados.

Daniela destaca que já havia
sido feito um trabalho de trata-

mento no Distrito, com ações
educativas e de conscientiza-
ção. "Diferente de Paraíso, onde
os focos são encontrados em
resíduos (lixos), na Guardinha,
grande parte dos focos são em
depósitos naturais, como cer-
cas de bambu", conta. Cortez
destaca que semana entre os
dias 17 a 23 de março foi de
muita chuva e um trabalho que
estava previsto para ser realiza-
do em três dias, levou uma se-
mana para ser concluído.

"O grande problema é que,
apesar de estarmos trabalhan-
do muito, sempre encontramos
focos e sempre nos mesmo
locais. Agentes já relataram que,
em conversa com moradores,
muitos não têm nem conheci-
mento do que é um foco do
mosquito Aedes Aegypt, ape-
sar de toda a divulgação no
Jornal, rádio, TV, além de pan-
fletos", lamenta.

DENÚNCIA
A coordenadora da Vigilân-

cia em Saúde lembra que o ci-
dadão pode realizar denúncias
caso se deparem com situações
que estejam favorecendo a pro-

liferação do mosquito da den-
gue em Paraíso. Em residênci-
as que são denunciadas, sem-
pre é feita uma primeira visita
para verificar e orientar o mo-

DENGUE:
Guardinha começa a preocupar

Vigilância em Saúde

FIQUE DE OLHO, DENGUE MATAFIQUE DE OLHO, DENGUE MATAFIQUE DE OLHO, DENGUE MATAFIQUE DE OLHO, DENGUE MATAFIQUE DE OLHO, DENGUE MATA
São ações simples que podem evitar a dengue e contribuir

para o bem estar de toda a comunidade. Entre elas:
- tomar cuidado especial no armazenamento e destinação

do lixo, mantendo-o em recipiente fechado e disponibilizando-
o para recolhimento pela Limpeza Urbana na frequência usu-
al;

- jamais descartar o lixo ou qualquer outro material que
possa acumular água no quintal de casa, no quintal de vizi-
nhos, na rua ou em lotes vagos;

- manter a caixa d´água sempre limpa e totalmente tampa-
da;

- manter as calhas livres de entupimentos para evitar
represamento de água;

- eliminar os pratinhos de vasos de plantas; caso não seja
possível, mantê-los limpos e escovados pelo menos três ve-
zes ao dia;

- manter limpos e escovados os bebedouros de animais
domésticos; a água deve ser trocada diariamente;

- manter piscinas sempre em uso e devidamente tratadas;
- atenção especial ao sair de férias para que esses cuida-

dos estejam garantidos na ausência do morador;
- caso perceba a manifestação de qualquer sintoma de

dengue ou febre Chikungunya, procurar imediatamente o cen-
tro de saúde mais próximo.

rador, mas na reincidência as
pessoas já são notificadas. As
denúncias podem ser protoca-
las na Prefeitura ou pelo tele-
fone 3539-5003.

FOTOS: Vasco C. Vasco

A L Z I R O
Corretor de Imóveis

Se você tem intenção de comprar sua casa própria através de
financiamento da Caixa Econômica Federal, ou de outras insti-
tuições financeiras, procurem-nos e lhes daremos toda asses-
soria necessária para que você faça um excelente negócio.

Creci 14.167-MG
(Vivo 35-99915-1593) - (Claro 35-98417-3949) (TIM  35-99157-3385 - Whatsapp)

PREÇOS LOTES
R$ 30 mil Terreno Jd Itamarati,  murado de dois lados, 250m2
R$ 32 mil Terreno Jd Hortensias,  murado de três lados, 180m2
R$ 55 mil Lote Jd Canadá, murado 01 lateral e fundo, plano, rua asfaltada,

216m2.
R$ 70 mil Lote Jd Rosentina, murado 02 lados, 272m2, rua asfaltada

PREÇOS R U R A I S
R$ 50 mil CHÁCARA no Cond. Matrinchâ, área de  4.550,00m2, aceita-se

CARRO, CAMINHÃO, TRATOR ...
R$ 70 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

01 qto, sala, cozinha, banh.social.
R$ 80 mil CHÁCARA no Cond. Cachoeira, área de  2.250,00m2, casa com

02 qtos(01 suíte), sala, copa, cozinha, banh.social, varanda,
churrasq., etc...

R$ 250 mil  Sítio 5 alq,  saída para Itaú de Minas, casa p/terminar, energia
elétrica, pasto, região da imagem São Sebastião

PREÇOS APARTAMENTOS
R$ 270 mil Apto Praia Grande-SP, 02 qtos (01 suíte), sala de visitas, cozinha

e sala de estar,  banh social, lavanderia, garagem 01 auto, piscina
comunit.aquecida e coberta,  edif frente p/mar, docum. Ok p/
financ.

PREÇOS RESIDÊNCIAS
R$ 75 mil Casa Vila Helena, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB,
R$ 80 mil Casa Res.Morumbi, 02 qtos, sala, cozinha, banheiros soc., lavand

COB, espaço garagem div.autos, terr. 250m2
R$ 98 mil Casa Jd das Acácias, 03 qtos, sala, cozinha, banheiros soc.,

lavand COB,  garagem COB 01 auto 02 descob.piso frio e laje,
terr. 209m2.

R$ 120 mil Casa Bairro São Judas, 02 dormit, sala, cozinha, banh soc,
lavand.cob, garagem div. Autos, terreno 250m2.

R$ 125 mil Casa Nova Res. Diamantina, 02 dormitórios, sala, cozinha, banh
social, garagem, lavanderia

R$ 130 mil Casa Res.Azul Ville, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag 03 autos, lavand,

R$ 130 mil Casa Lot Riviera, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 135 mil Casa Lot Riviera, 03 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, garag 02
autos, lavand,

R$ 140 mil Casa Res.AzulVille, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro soc, espaço
garag div. automóveis.

R$ 145 mil Casa Vila Formosa, 02 qtos, sala, cozinha, banheiro social, terr
300m2

R$ 170 mil Casa Nova Vila Helena, 02 qtos(01 suíte), sala, copa-cozinha,
banheiro soc, garag 02 autos, lavand ,

R$ 220 mil Casa Vila Mariana, 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc, garag COB  01 auto , lavanderia cob.

R$ 300 mil 02 casas Jd Planalto, 03 qtos, sala, copa-cozinha, banheiro soc,
garag 02 autos , lavanderia cob.. (03 qtos, sala, copa-cozinha,
banh.social, lavand)

R$ 700 mil Cômodo Comercial em avenidada movimentada, c/banheiro e
cozinha, + Apto 03 qtos (01 suíte), sala, copa, cozinha, banheiro
soc., lavanderia, churrasqueira.
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A UTI Neonatal da Santa
Casa de São Sebastião do Pa-
raíso recebeu neste domin-
go,31 de março, um bebê pre-
maturo. O detalhe que chama
atenção é que o recém-nasci-
do fez uma viagem de 600 qui-
lômetros desde Paracatu, no
Noroeste de Minas Gerais ,
para ser atendido no hospital
paraisense.

O transporte aeroviário foi
providenciado devido à neces-
sidade de tratamento especial

Bebê  é transferido de
Paracatu para UTI Neonatal

da Santa Casa de Paraíso

que a criança precisa receber
disponibilizado na unidade lo-
cal.

Para realizar o transporte foi
necessário uma verdadeira ope-
ração de assistência. Os bom-
beiros de Paracatu montaram
um trabalho especial para
transporte para salvar o bebê
que nasceu com seis meses de
gestação.  Sem condições de
receber o atendimento na cida-
de e com risco iminente de
morte por causa da prematu-

ridade, o bebê precisou ser
transportado de avião para um
centro médico mais capacita-
do.

O recém-nascido foi enca-
minhado para uma UTI
neonatal disponibilizada pela
Santa Casa de Misericórdia.
A viagem feita de avião, e o
percurso de cerca de 600 qui-
lômetros teve duração de qua-
se duas horas de voo,  feito
numa aeronave cedida pelo
Governo do Estado de Minas

Gerais. A única vaga em Uni-
dade de Terapia Intensiva
(UTI) neonatal foi encontra-
da  em São Sebastião do Pa-
raíso.

De acordo com os bombei-
ros, durante o transporte a ae-
ronave foi mantida na menor
altitude possível visando evitar
a desestabilização do recém-
nascido. O bebê continua in-
ternado na UTI de São Sebas-
tião do Paraíso e o quadro é
estável.

Reprodução

Por João Oliveira

A Câmara de São Sebastião
do Paraíso aprovou segunda-
feira (1/4), projeto de lei que
dispõe sobre proibição de co-
brança de tarifa ao usuário do
transporte público coletivo ur-
bano e rural pelo motorista do
veículo.  Pelo projeto é vedado
as empresas que prestam este
serviço a  "não utilização do
cobrador", seja em dias úteis
ou sábado, em qualquer horá-
rio, sendo autorizado a não uti-
lização do cobrador nos ônibus
somente aos domingos ou fe-
riados, devido ao menor fluxo
de passageiros.

O projeto deu entrada na
Câmara no dia 18 de fevereiro
e estava na pauta para primeira
votação na segunda, todavia os
vereadores Vinício Scarano e
Cidinha Cerize se manifesta-
ram pedindo dispensa de inters-
tício, sendo o projeto coloca-
do em segunda votação, apro-
vado por unanimidade e enca-
minhado para sanção do pre-
feito.

Segundo justificativa do
projeto, a propositura nasceu

devido à necessidade de regu-
lamentar a utilização do cobra-
dor em todos os ônibus do ser-
viço de transporte coletivo em
São Sebastião do Paraíso.

Marcelo Morais, autor do
projeto, explicou que atualmen-
te o motorista está praticando
a função de dirigir e cobrar (du-
pla função), "o que gera perigo
no trânsito, pois na grande
maioria das vezes este precisa
fazer a cobrança com o ônibus
em movimento para que possa
assim tentar fazer sua rota sem
atraso".

Além disto, o vereador ar-
gumentou que "desde sempre
o papel do motorista é condu-
zir o veículo com segurança,
respeitando as normas de trân-
sito, cumprindo o horário de-
terminado para sua linha, sen-
do assim impossível assumir
mais uma função que em nada
tem a ver com suas atribuições.
Esta lei não só regulamenta a
proibição da dupla função, ela
traz segurança tanto a quem
trabalha no ônibus, a quem uti-
liza este e a quem trafega pelo
viário junto com este veículo",
completa.

Câmara aprova
regulamentação
em cobrança de

passagem no
transporte coletivo

Inspirados em desenhos
animados clássicos, pontos tu-
rísticos de São Paulo, filmes
com milhões de fãs, comidas
e até memes da internet, o Red
Bull Ladeira Abaixo definiu os
projetos aprovados que parti-
ciparão da primeira edição do
evento em solo paulista.

Em 14 de abril, os 70 esco-
lhidos vão colocar a criatividade
em rodinhas para encarar uma
via íngreme em busca do títu-
lo da competição, cujo grande
prêmio é visitar a fábrica da Red
Bull Racing, equipe de fórmula
1, sediada na Inglaterra. Com
centenas de inscritos e 70 apro-
vados, a Corrida Maluca reu-
nirá participantes de vários Es-
tados, como Rondônia, Ceará,
Mato Grosso, Rio Grande do
Sul, Rio de Janeiro, além de São
Paulo. Minas Gerais terá parti-
cipantes da capital e de outros
municípios, como São Sebas-
tião do Paraíso, Uberaba e
Itabirito.

 Dois deles se inspiraram
em personagens clássicos dos
desenhos animados, enquanto
outro trará uma espaçonave às
pistas. Agora, os escolhidos
têm a missão de tirar do papel
as ideias e usar toda a criativi-
dade na construção de seus
carrinhos sem motor.  De vol-
ta ao Brasil após quatro anos,
o Red Bull Ladeira Abaixo cria
um ambiente que lembra uma

“corrida maluca” e convida as
pessoas - pilotos experientes
ou não - a construírem seus
próprios carrinhos para descer
uma via íngreme, movidos à
energia cinética e coragem.
Criatividade, velocidade e as
performances dos seleciona-
dos serão testadas diante de um
grande público, jurados e fa-
mosos, como os atores Felipe
Titto e Caio Castro, além do

surfista de ondas gigantes
Pedro Scooby, nesta primeira
edição do evento na capital
paulista. Como premiação, o
Red Bull Ladeira Abaixo dará
ao primeiro colocado uma vi-
sita com tudo pago à fábrica
da Red Bull Racing, na Ingla-
terra; ao segundo, ingressos
para assistir ao GP Brasil de F1,
em Interlagos, em novembro;
e, ao terceiro lugar, uma cami-

seta oficial da Red Bull
Racing. No Brasil, esta é a sexta
edição da corrida, que já acon-
teceu em Porto Alegre (RS),
Fortaleza (CE), Balneário
Camboriú (SC), Belo Horizon-
te (MG) e Goiânia (GO).  (por
Andréa Pimentel). 

Serviço:Red Bull Ladeira
AbaixoData do evento: 14 de
abril de 2019Público: evento
gratuito

Com projetos ‘diferentões’,
paraisenses são selecionados

para ‘corrida maluca’
Em abril, 70 equipes vão se aventurar em uma via íngreme

de São Paulo em busca do título do Red Bull Ladeira Abaixo

Projetos inspirados em personagens de diferentes épocas,
móveis, comidas e até utensílios  domésticos costumam levar o

público à loucura na competição (Augusto Bizzi/Red Bull Content Pool)

ReproduçãoO prazo final para inscrições
no processo de certificação de
profissionais da Educação para
o cargo de superintendente re-
gional de Ensino foi prorroga-
do para as 11h59 (horário de
Brasília), da próxima sexta-feira
(5/4). Com isso, servidores in-
teressados em desempenhar
essa função na Secretaria de
Educação de Minas Gerais te-
rão mais três dias para concluir
sua candidatura, por meio do
site Transforma Minas (www.
transformaminas.mg.gov.br).

Os candidatos terão aces-
so ao formulário de cadastra-
mento para o processo de Cer-
tificação Ocupacional, assim
como aos requisitos exigidos e
às demais etapas de avaliação
até a nomeação dos futuros ti-
tulares das Superintendências
Regionais de Ensino (SREs).
Podem participar servidores da
Educação estadual, ativos e ina-
tivos, que preencham os requi-
sitos da função.

A Certificação Ocupacional,
realizada por meio do progra-
ma Transforma Minas, é com-
pletamente online e está dispo-
nível para quem deseja concor-
rer a uma das 47 vagas, em todo
o estado. A Certificação Ocu-
pa-cional tem o objetivo de afe-
rir habilidades técnicas e co-
nhecimentos necessários ao
exercício do cargo, credenci-

Transforma Minas
prorroga prazo para

inscrições no processo
de certificação para

Superintendência
Regional de Ensino

ando os servidores certificados
junto à Secretaria de Estado de
Educação, para a formação de
um banco de profissionais com
o perfil necessário.

A certificação é uma exigên-
cia da legislação mineira e só
os profissionais aprovados po-
derão concorrer ao cargo de
superintendente regional de
Ensino. Na fase seguinte, os
profissionais certificados que
quiserem participar do proces-
so seletivo poderão indicar in-
teresse em até duas superinten-
dências do interior do Estado
ou em três metropolitanas.

O PROCESSO SELETIVO
Ao longo de todo o período

da seleção, os profissionais
passam por análise de currículo
e de antecedentes, avaliação
preliminar de conhecimento e
de aderência aos desafios edu-
cacionais de Minas - na fase
de seleção os candidatos tam-
bém serão submetidos a entre-
vista por mapeamento de com-
petências. Esse processo resul-
tará em uma lista de profissio-
nais aptos a serem seleciona-
dos para ocupar o cargo de
superintendente regional de
Ensino, e a previsão é que
o Governo do Estado escolha e
nomeie os 47 titulares dessas
posições até o final de maio.

(Central de Imprensa)
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Por João Oliveira

A contadora Elizangela An-
drade da Silva Oaquim, entre-
vistada pelo Jornal do Sudoes-
te na edição do dia 30 de mar-
ço para a coluna Ela por Ela, e
representantes da Associação
Amigos do Autista (AMA) usa-
ram a tribuna da Câmara Muni-
cipal na sessão de segunda-fei-
ra (1/4) para lembrar do Dia
Mundial de Conscientização do
Autismo. Elizangela, mãe de um
menino de oito anos, contou um
pouco de sua experiência sobre
o que é ser mãe de uma criança
autista e como foi esta desco-
berta, e representantes da AMA
falaram das necessidades da
instituição e dificuldade enfren-
tadas pela associação, pedindo
apoio à comunidade.

Emocionada, Elizangela
lembrou sobre o período de
gestação e contou que foi uma
gravidez bastante tranquila e
que o filho nasceu muito sau-
dável, mas que desenvolvimen-
to dele não era parecido como
o de outras crianças. Ela recor-
da que chegou a procurar um
pediatra e o médico apenas ha-
via dito que era "uma neura" e
que não havia problemas.

"O tempo foi passando e
meu filho não falava, demorou
muito para andar. Quando ele
entrou na escola, uma psicólo-
ga conversou comigo, que ha-
via percebido que o desenvol-
vimento dele era diferente de
outras crianças, e me aconse-
lhou a procurar um neurope-
diatra, que era profissional mais
indicado para me dizer se ha-
via algum problema ou não. Foi
o que fizemos; esse médico
disse que meu filho tinha indi-
cação de autismo", recordou.

A contadora disse que essa
notícia em um primeiro mo-
mento causou choque porque
não tinha conhecimento sobre
o autismo. "A pouca informa-
ção foi gritante, eu senti como
se o chão estivesse aberto e
senti também uma inseguran-
ça muito grande sobre o que
seria do meu filho no futuro,
que é algo que os pais pensam
muito. Depois do diagnóstico
fomos encaminhados para duas
instituições no Rio de Janeiro e
a primeira foi a APAE, que nos
acolheu com muito amor e nos
mostrou tudo o que precisáva-
mos saber, mostrou o potenci-
al do meu filho, que aquilo era
um problema simples diante da
grande evolução que ele pode-
ria ter. Depois conhecemos a
instituição Dona Meca, que
acrescentou muito neste pro-
cesso", contou.

Elizangela conta que a tera-
pia foi um divisor de águas na
história dr seu filho. "Foi uma
evolução passo a passo e acre-
dito que pais de crianças
autistas, vão se identificar, por-
que a cada pequena conquista
era uma alegria imensa. Ver
meu filho me chamando de mãe
pela primeira vez aos oito anos,
porque até então ele não fala-
va, foi a coisa mais incrível que
me aconteceu. Vi que todo o
nosso esforço, dele e dos pro-
fissionais, tudo valeu a pena.
Eu só tenho a agradecer a to-
dos que, no passo a passo,
edificaram meu filho e o aju-
daram a se constituir como um
ser humano", ressalta.

A contadora aproveitou o
momento para aconselhar aos
pais que busquem ajuda e não
sintam medo. "Se algum dia
vocês tiverem algum indício ou
alguém disser que seu filho pre-
cisa de ajuda, corra atrás por-
que o que eu vivi com meu fi-
lho, a evolução dele, não tem

ABRIL AZUL:
Mãe fala sobre experiência de ter um

filho autista e AMA pede apoio à população

Professora Márcia Cristina explica
funcionamento da AMA e reforça convite
para que população conheça instituição

Filho de fundadora da AMA, João Bosco,
fala sobre as necessidades da instituição

e pede apoio ao Poder Público e à comunidade

Mãe conta como foi descobrir o diagnostico de
filho autista e fala como tem sido esta experiência

preço. Meu filho é a minha mai-
or conquista e peço também aos
órgãos públicos que deem uma
atenção a essa causa, por meio
de lei, incentivo financeiro, para
poder ajudar essas entidades a
potencializar o atendimento e
que precisam de treinamento
para fazer diagnóstico precoce,
que precisam também pagar
suas contas, contratar mais
profissionais para prestar esse
apoio a mais famílias".

Por fim, Elizangela conta
que o início dessa busca por
ajuda não foi fácil e que che-
gou a enfrentar uma fila de um
ano de espera para atendimen-
to devido à alta demanda pelo
tratamento. "O investimento a
estas instituições é muito váli-
do. Agradeço muito a oportu-
nidade", completou.

Após o uso da tribuna por
Elizangela, membros da Asso-
ciação de Amigos dos Autistas
(AMA), João Bosco e profes-
sora Márcia Cristina, falaram
sobre os trabalhos, bem como
necessidades da instituição.
João ressaltou que a associa-
ção vem levando seus servi-
ços à população com bastan-
te dificuldade desde que ini-
ciou seus trabalhos em 1990.
A AMA, segundo conta, aten-

de a 39 autistas, tendo cerca
de 20 pessoas empregadas.
Ele disse que o déficit da ins-
tituição chega a R$ 10 mil por
mês em relação ao que arre-
cada de doações e o que tem
de custo fixo.

"Para cobrir estas despe-
sas sempre fazemos 'shows de
prêmios' entre outras ações,
além das doações que rece-
bemos. Todos nós gostaría-
mos que aqueles que quiserem

visitar a AMA, estamos situ-
ados na Luíz Lovo, nº 20, Con-
junto Habitacional Verona, e
qualquer forma de ajuda é bem
vinda, não apenas financeira,
que é um problemas que as
instituições filantrópicas pas-
sam, mas também como
voluntariado. Precisamos de
ajuda, incluindo de profissio-
nais, e já fizemos reiterados
pedidos ao município para
conseguir uma assistente so-

cial, que não precisa nos au-
xiliar diariamente, mas que
possa estar lá pelo menos uma
vez por semana", destaca.

Bosco explicou que atual-
mente o município sede para
a AMA dois professores e que
o restante são contratados
com verbas de doações, além
de outros três que o Estado
fornece. Ele destacou que
ontem foi celebrado o Dia
Mundial de Conscientização
do Autismo e que, durante
esta semana, serão promovi-
dos eventos abordando a
temática. No sábado (6/4), a
AMA promove a 4ª Edição da
Caminha do Autista, que ini-
cia às 9h. O destino é a Praça
da Fonte.

"Sabemos o quanto é difí-
cil fazer uma visita na AMA
durante a semana, mas neste
sábado, quem puder compa-
recer, nossos alunos também
estarão lá e é interessante
para ele, uma vez que isto os
faz sentir parte da sociedade
quando acontece", destaca.
João se emocionou ao lem-
brar que a AMA foi fundada
por sua mãe, já falecida, a ex-
vereadora Cida Pimenta, e
pediu apoio à entidade. Des-
tacou também que existe uma
grande fila de espera para o
acolhimento de pessoas
autistas, que não pode acon-
tecer devido à falta de recur-
sos.

ATENDIMENTO
A professora Márcia

Cristina explicou que a AMA
trabalha com planejamento
funcional, buscando inserir o
autista com autonomia na so-
ciedade. "São questões diári-
as comuns a nós, mas que
para eles não são. Atualmen-
te temos três funcionários ce-
didos pelo Estado, além de dois
professores cedidos pela pre-
feitura, eu sou uma delas por-
que me candidatei para a vaga
à época e tinha um curso de
inclusão", destacou. Márcia
conta que além do corpo do-
cente, a associação também
contrata um fisioterapeuta,
terapeuta ocupacional e psicó-
loga que atendem na AMA di-
ariamente.

"Recebemos aqueles
autistas que frequentam a en-
tidade todos os dias, e que já
são pessoas mais velhas, e
aqueles que são assistidos
multidisciplinarmente, em um
trabalho que envolve fisiote-
rapeuta, psicóloga e terapeuta
ocupacional e professores.
Dentro do planejamento fun-
cional há vários projetos, como
cozinha, arte, horta e da ban-
da de música. É assim que tra-
balhamos e a AMA está de
portas abertas para todos
aqueles que quiserem conhe-
cê-la. É um trabalho muito
gratificante. A Associação é
a única instituição em Minas
Gerais especializada no aten-
dimento à pessoa autista",
completou.

AMA PEDE APOIO À COMUNIDADE E PODER PÚBLICO
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EDITAIS
Palma Tereza Moura Rezende, Oficial do Registro Civil do Distrito desta cidade de
São Sebastião do Paraíso, etc., faz saber que pretendem se casar: 1- Tiago
Antonio Afonso e Mirian Karla Lourenço Paim. Rua Samuel Soares, 956; 2- Renato
Cerizza e Priscila Sales de Souza. Rua Calimerio Ferreira Da Silva, 76; 3- Hairon
Oliveira Valadão e Myslene Ferreira Duarte. Rua Armando Ricci, 225; 4- Felipe
Afonso Tridico Torteli e Thacia Rodrigues Guerra. Rua Eduardo Camargo de Souza,
80; 5- Ricardo Grillo Cordeiro e Poliane Maria Vilela Reis. Rua Dinamarca, 175; 6-
Luiz Henrique De Souza e Mylena Cristina De Morais. Rua Ana Maria, 08; 7- José
Olympio Viani e Andrea Regina Vieira. Rua Dr. Placidino Brigagão, 1552; 8- Ricardo
Donizete Ferreira e Elza Pereira Viana. Ria Jaime Batista Da Silva, 300; 9- Anderson
Ferreira e Gisele Cristina Dias. Rua Djalma Dutra, 150; 10- Maycon Junior Carvalho
e Adriana Cristina De Castro. Rua Milton Vieira, 33; 11- Éderson Donizete Nunes e
Guedna Keli Cassimiro. Rua Emilio Carnevale, 400; 12- Flávio Antonio Fernandes
e Luana Cristina Da Silva. Rua Antonio Soares, 205; 13- Lucas Fernandes De
Santana e Silvanda Aparecida De Araújo. Rua Cassiano Assis Rosa, 95; 14-
Renato Arantes Gomes e Julieli De Cássia Bueno Júlio. Rua Vereador Saturnino
Rocha, 290; 15- Tiago Lemos Rosiska e Nathalia Aparecida Neri De Sousa. Rua
Antonio Francisco De Souza, 25; 16- Rodrigo Aparecido Ferreira e Sandra Aparecida
Alves. Rua Benedito Paula Lima, 125; 17- Israel Barros De Oliveira e Adriele Maria
De Metreca. Rua Dr. Quinzinho, 168; 18- Marcelo Henrique Carmozini e Aline De
Souza Rodrigues. Rua Jose Haroldo Lemos, 72; 19- Alexandre Henrique Da Silva
Matos e Priscila Da Silva Chagas. Rua Paraíba, 215; 20- Fabio De Medeiros Silva
e Stefania Tubaldini Chagas. Rua São Judas Tadeu, 55.

Rádio Massa FM comemora sucesso
de sua chegada a Paraíso e região

Equipe da rede de Rádio Massa FM inaugurada há10 dias já é sucesso de audiência em Paraíso e na região

A Rádio Massa FM, 101,9
já é um grande sucesso em São
Sebastião do Paraíso e região.
A afirmativa é do diretor e pro-
prietário da emissora
Alessandro Morandini que em
entrevista ao Jornal do Sudo-
este contou a trajetória da Rá-
dio Ouro Verde desde os últi-
mos 10 anos e que culminou
com a migração do AM para o
FM e a filiação à Rede de Radio
Massa. Junto com ele uma
equipe de profissionais do rá-
dio vindos de cidades da região
completa um time dinâmico e
qualificado que está conquis-
tando os ouvintes com a nova
programação, premiação e um
jeito diferente de comunicar.

Conforme Alessandro, sua
história com a Rádio Ouro Ver-
de teve início em 2009 quando
ele fez a aquisição da emisso-
ra. “Naquele tempo a rádio es-
tava passando por algumas di-
ficuldades, ficava muito tem-
po fora do ar, havia muitas dí-
vidas. Então a gente assumiu e
à medida que o tempo foi pas-
sando fomos saneando a parte
financeira, contratando equipe,
treinando e colocando uma pro-
gramação diferenciada no ar”,
conta.

Morandini diz que sempre
manteve a tradição de fazer
uma rádio forte no AM com
prestação de serviço, utilidade
publica, com música, entrete-
nimento e informação. “Muita
gente passou pela emissora e
deixou sua força de trabalho e
seu legado a quem agradeço a
cada um”, conta. No entanto,
era sabido que uma mudança
estava em curso e é hoje uma
tendência da radiodifusão em
todo o Brasil. “Sabíamos que
mais dia ou menos dia a mi-
gração iria acontecer e então
em 2013 a então presidente
Dilma Roussef assinou o de-
creto autorizando as emissoras
que quisessem migrar para o
FM que fizessem o processo”,
explica.

Conforme Morandini a Rá-
dio Ouro Verde foi uma das
primeiras emissoras do Sudo-
este a se habilitar para migra-
ção. “É um processo demora-
do, exige muita documentação
e nós conseguimos todas as
certidões negativas de débito
das esferas municipal, estadu-

Alunos da Escola Munici-
pal Professora Alice Naves
participaram na segunda-feira,
1º de abril da abertura oficial
do projeto Educando Para o
Trânsito de 2019. Conforme a
coordenadora Gisele Silva "o
programa tem por objetivo  for-
mar um cidadão consciente,
que respeite as leis do trânsito,
respeite ao próximo e com isso
haja uma diminuição no núme-
ro de acidentes em nosso mu-
nicípio", explica. Neste ano
serão atendidas 25 turmas do
quarto ano do Ensino Funda-
mental, com previsão de aulas
de orientações a aproximada-
mente 700 estudantes.

O projeto é uma realização
da Secretaria Municipal de
Segurança Pública, Trânsito,
Transporte e Defesa Civil, da
Prefeitura de São Sebastião
do Paraíso. A abertura das ati-
vidades do projeto ocorreu
através de uma aula inaugu-
ral realizada na segunda-fei-
ra, 1º de abril, na Escola Mu-
nicipal Alice Naves Fer-reira.
"Foi o marco inicial de um tra-
balho que faremos durante o
ano com as crianças em vári-
as escolas.

As crianças são multiplica-
doras das informações passa-
das e isso reflete no compor-
tamento delas, na família e no

local onde vivem", explica a
coordenadora.

Neste ano serão atendidas
25 turmas do quarto ano do
Ensino Fundamental, com pre-
visão de aulas de orientações
a 700 alunos. Participam do
programa as Escolas Munici-
pais Professora Alice Naves
Ferreira, Roque Scarano,
Termopolis, Napoleão Volpe,
Campos do Amaral, Professo-
ra Hilda Borges Pedrosa,
Ibrantina Amaral, Interventor
Noraldino Lima, Wulfida
Marcolini, Professora Maria
de Lourdes Dizaró. Integram
a relação a E.M. Francisco
Daniel, localizada no Distrito

Escolas municipais iniciam
projeto Educando para

o Trânsito em 2019

de Guardinha e a Escola Es-
tadual Coronel José Cândido.

O Educando para o Trân-
sito foi criado em 2006 e as
aulas são ministradas pela
Guarda Civil Municipal. Tra-
ta-se de um programa educa-
cional que é levado para as
escolas, mas que os reflexos
podem ser percebidos no co-
tidiano da comunidade. "É um
trabalho preventivo onde as
crianças são convidadas a res-
gatar valores como respeito,
gentileza, educação, paciência
- essenciais para a redução de
acidentes de trânsito e valori-
zação da vida", explica a co-
ordenadora.

Alunos participam da aula inaugural do projeto
que em 2019 completa 12 anos de existência

Coordenadora Gisele Silva afirma que o projeto tem alcance
além das escolas e abrange a família e a comunidade

Divulgação

Divulgação
al e federal junto a Agência
Nacional de Telecomunicações
(Anatel) e no Ministério das
Comunicações. Honramos to-
dos os prazos”, comenta.

No final de 2018 foi publi-
cado no Diário Oficial da União
Decreto autorizando a instala-
ção de equipamentos, das ins-
talações da torre, dos estúdios
e o uso da rádio frequência. A
partir deste momento foi dado
prazo de 180 dias para a
concretização da migração do
AM para o FM. “Hoje esta já é
uma realidade em São Sebasti-
ão do Paraíso, através da
frequência 101,9 MHz”, acres-
centa Morandini.

NO AR
Alessandro Morandini deta-

lha o procedimento informan-
do que a concessão anterior foi
devolvida. “Quando colocamos
em caráter experimental o FM,
nós devolvemos para o Gover-
no Federal a outorga do AM. É
um processo normal, natural e
legal das emissoras migrantes”,
detalha. Segundo Morandini a
migração nada mais é do que
uma adaptação de outorga. “De-
volvemos o AM paga-se a di-
ferença de outra que é o FM,
que é mais cara e feito este trâ-
mite ocorre a migração”, res-
salta.

Operando em caráter expe-
rimental desde meados de mar-
ço ele aguarda a visita de uma
equipe da Anatel para dar o aval
a todo o investimento que foi
realizado. “Fizemos toda a par-
te técnica, com equipamentos
todos novos, tudo novinho
zero bala, como se diz na gíria
para levar uma informação,
entretenimento e musica com
qualidade aos novos ouvintes
de Paraíso e região”, assegu-
ra.

A ligação de Alessandro
com o rádio AM possui laços
de família muito forte. Seu pai
Antonio Carlos Morandini é um
ícone do radio ribeirãopretano,
com seu tradicional programa
Larga Brasa, foi onde e com
quem Alessandro aprendeu os
primeiros passos nos meios
radiofônicos. “Somos nascidos
no AM e esta conquista devo
muito a meu pai que nos aju-
dou muito durante este proces-
so e onde adquiri afinidade

com a parte jornalística”,
acrescenta.

NOVOS
PARCEIROS

A mudança fez com que
Alessandro Morandini buscas-
se novos parceiros para dar
continuidade ao projeto da nova
rádio agora em FM. “Não te-
nho a expertise para o FM, para
isso aliamos a quem sabe e
quem tem o dom para o FM e
trouxemos o Alan Nascimento
que está aqui conosco”. A equi-
pe também tem a presença do
jornalista Michel Nazar, de Adir
de Souza que ajudaram no in-
gresso da emissora a Rede
Massa de Rádio. “Estamos na
fase de boas vindas, de cele-
brarmos o sucesso que está
sendo este momento de gran-
de alegria e satisfação a todos
nos por tão grande sucesso al-
cançado em tão pouco tempo”,
acrescenta.

Para aproximar ainda mais
dos ouvintes a Rede Massa in-
veste muito nas promoções.
“Vamos envolver o ouvinte, é
a forma de agradecer a audi-
ência maciça premiando quem
está conosco”, disse
Alessandro. Junto com ele, o

diretor geral da emissora Alan
Nascimento confirma que a
rádio vai investir muito neste
campo. “Começamos hoje
uma série de promoções que
ocorrerão todos os dias como
a “Pizza da Massa”, o “Tanque
Cheio”, “Carrinho de Super-
mercado” e outras campanhas
promocionais junto com a ca-
beça da rede”. Um dos exem-
plos, em que o ouvinte pode
participar é o programa Meten-
do a Colher ao meio dia, quan-
do é possível interagir com os
comunicadores de Curitiba e
participar dos temas que são
apresentados diariamente, dan-
do palpites, opinião e registran-
do presença, sempre concor-
rendo a prêmios.

A equipe está integrada com
Débora Nasser que é quem faz
a interface com os ouvintes.
Tem também no jornalismo a
competência de Michel Nazar.
De Franca veio a locutora Cris
Fernandes e de Ribeirão Preto,
o locutor Max Nascimento. “A
Cris é muito dinâmica já esta
entrosada e adaptou na cidade,
o Max é outra pessoa fantásti-
ca, a Débora é Maravilhosa, o
Michel aqui conosco é extra-
ordinário, junto com o Alan que

é expert e toda turma da Rede
Massa temos um time perfei-
to”, avalia Morandini.

Em caráter excepcional a
Massa Paraíso possui o horá-
rio de 7h às 8h da manhã uma
participação para o jornalismo
local no programa Microfone
Aberto. Em seguida a comuni-
cação e de Cris Fernandes e ao
meio dia tem o Metendo a Co-
lher. No período da tarde Max
Nascimento apresenta a partir
das 14 horas. “Fazemos a
interação com a rede, mas o
ouvinte nem percebe porque
existe uma perfeita integração,
o sinal é recebido de Curitiba
via satélite e formamos uma só
sintonia. As 18 horas retorna a
rede com seus programas que
vão para todas as afiliadas.

Conforme Alan Nascimen-
to esta sinergia com o público
paraisense esta chamando a
atenção. “Fiquei surpreso com
a recepção das pessoas, ape-
nas uma semana que a radio
estreou com a assinatura Mas-
sa FM, os nossos telefones, as
nossas redes de comunicação,
redes sociais não param mais
de receber mensagens a todo
momento e a toda hora e para
isso tudo a palavra é gratidão”,

afirma. Ele se diz abraçado pela
comunidade pelo carinho do
acolhimento caloroso. “Chega-
mos nos locais e as pessoas
logo vêm nos dar boas vindas,
dizem que já estão nos ouvin-
do, estamos sendo surpreendi-
dos positivamente e isso é mui-
to gratificante”, avalia.

Quanto ao futuro Morandini
e Alan Nascimento estão
superotimistas e destacam que
as expectativas são as melho-
res possíveis. “Queremos co-
municar de forma diferencia-
da, nos carros, nos escritóri-
os, nas casas, nos smartphon-
es, nas redes sociais e até no
rádio da fazenda que às vezes
a pessoa acha que está esque-
cido, mas não, queremos co-
municar para todos para que
todos tenham simpatia pela rá-
dio, porque a gente faz isso para
todos indistintamente”, conclui
Alessandro. “Certamente que-
remos atingir e abraçar cada dia
mais as pessoas de Paraíso e
da região”, afirma Alan. Ele diz
que a rádio esta sendo sintoni-
zada no Sudoeste de Minas e
Nordeste Paulista. “Convido a
todos a sintonizarem 101,9
MHz, a minha rádio é Massa”,
finaliza.
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Fechamento: Terça-feira, 15 horas Número: 1492

SÍTIO EM ITÁU DE MINAS: ven-
do, 42.3786 hectares, com 2
represas, poço artesiano, luz,
mangueira, pasto, sede, pocil-
ga, pomar, etc... Aceita parte em
troca. Tratar pelo fone 99182-
3605

TERRENO NO CALIFÓRNIA: ven-
de-se terreno no Califórnia
Garden. 300 m2. ótima locali-
zação. Tratar: 35 98853-4988.

CHÁCARA CONDOMÍNIO CA-
CHOEIRA: VENDE-SE, com es-
critura e casa. Tratar diretamen-
te com os proprietários Osval-
do e Nair. Celular 9 8401-6782
ou 9 8423-8670

2 TERRENOS: Vende - se “Av.
Oliveira Rezende. (Enfrente cor-
po de bombeiros, ótima locali-
zação), 250m cada  um. São
juntos, preço á combinar.” Tele-
fone: 3531-3617

• TERRENO: vende-se, terreno
com salão comercial 397m²,
plano na av. Alemanha, em fren-
te ao Supermercado São Mar-
cos, R$ 180 mil, aceito 1 carro.
Tratar com o proprietário pelo
fone (16) 99761-3972 (zap)

• TERRENO BELVEDERE: Vendo
terreno comercial no bairro
belvedere com 325m² localiza-
do na Rua José segundo de
Lima (esquina). Tratar (35)
98875-4658

• ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA: um lugar
gostoso, onde você irá desfru-
tar da natureza em finas de se-
mana ou feriados. Você encon-
trará uma casa toda mobiliada
com piscina, churrasqueira e
uma grande área de lazer. Tem
fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo
ao Hotel Termópolis). Para mai-
ores informações, entrar em
contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene

• LINDA CASA NO JARDIM
IPANEMA: Vende-se, R$ 170
mil, localizada na rua Samoel
Soares, 710 contendo 2 dormi-
tórios com ventiladores no teto,
cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas.
Cozinha americana planejada,
c/ luminária, sala c/ luminária e
cortina blackout, lavanderia co-
berta, quintal com piso, área
com fogão a lenha, forno e chur-
rasqueira de tijolo a vista com
ventilador no teto. 115m² de
construção, 168m² terreno. Tra-
tar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136
7952 e (35) 9 9765 4857.

• ALUGO SALÃO PARA FESTAS
EM GERAL (VALE DO PARAÍSO
FESTAS):  Valor da diária é R$
350,00. O salão fica localizado
à Rua Alferes Patrício, 695 (Pa-
vimento Inferior) - Centro em
São Sebastião do Paraíso - MG.
Ele já possui mesas e cadei-
ras para 80 pessoas, freezer,
geladeira, fogão industrial e
churrasqueira. Para mais infor-
mações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• ALUGO, 2 SALAS COMERCI-
AIS PARA ESCRITÓRIOS EM
GERAL: já com infraestrutura de
recepção, cozinha e banheiros
já montado. Cada sala tem
25,00 m² (5,0 x 5,0 m). Valor R$
550,00 / mês. As despensas
com internet, telefone, recep-
ção, água e energia, serão divi-
didas. Ponto bem localizado na
Rua Alferes Patrício, 695 - Cen-
tro em São Sebastião do Para-
íso - MG. Contrato direto com o
proprietário. Para mais informa-
ções entrar em contato no Cel:
(35) 99912-3001 e falar com
Wagner.

• ALUGO CHÁCARA EM SÃO
SEBASTIÃO DO PARAÍSO – MG:
Valor = R$ 550,00 (sexta, sába-
do e domingo) – exceto feria-
dos. - 17 km de São Sebastião
do Paraíso (Fica próximo a
Termópolis); - 2 quartos, sendo
um com 6 camas de solteiro e
outro com 1 cama de casal. -
Geladeira; - Freezer grande; - 2
fogões; - Área coberta com chur-
rasqueira e fogão a lenha; - 2
piscinas (1 de 15.000 L com
hidromassagem / cascata e
outra de 5.000 L para as crian-
ças); - Parquinho para as crian-
ças (3 balanço, 4 gangorras e
barras); - Televisão com ante-
na parabólica; - Pega aproxima-
damente só uns 800,00 m de

IMÓVEIS

ORAÇÃO

DIVERSOS

• CARRETA 2 RODAS | ARADO STA ISABEL 2 DISCOS | LÂMINA
TRASEIRA TATÚ | CAÇAMBA TRASEIRA | GRADE NIVELADORA:
Todos em ótimo estado. Tratar celular 99911 8008

• VENDAS DE EQUINOS: Informações e fotos c/ Fernando  9 9981-
1226
*com genetica Bad Boy Tandy - 2 vezes campeao nacional

• CASAS EM UBATUBA: Aluga-se casa em Ubatuba para tempora-
da e fins de semana. Tratar com Rita, Bairro Perequê Açu próximo
ao centro da cidade Telefone: (12) 3832-3317 ou pelo Whatsapp:
(12) 99713-2925

• VENDO SEMENTES DE PASTAGENS COM ALTA PUREZA, tenho
todas as variedades. Contato: Valdir ZAP: 98409-5354

• DINHEIRO ANTIGO: Compro, notas/cédulas antigas, cruzeiro e
cruzados. Tratar (35) 9 8868-6720 – Antonio.

• MADEIRA PARA ESCORAMENTO DE CONSTRUÇÃO: vendo, de
toda medida. Tratar 99975-1984

• IMPRESSORAS – COMPRA E VENDO: usadas laser e jato de
tinta. Tratar pelo fone 3558-5492. Fazemos manutenção preven-
tiva e corretiva. Técnico especializado. ÓTIMOS PREÇOS.

• FAÇO ADESTRAMENTO: e transportes de cães. Tratar 3558-1404
/ 9851-1442 falar com Nilson.

LEIA OS SALMOS 33, 34 e 70 por 3 vezes ao dia, 3 dias consecutivos,
PUBLICAR NO 4 DIA. Faça 2 pedidos difíceis e 1 impossível. Mesmo
que não acredite, verá o que acontecera.  E.S.M.

Excelente oportunidade para adquirir sua casa própria!
Agende já seu horário de visita.

 Maristela Imóveis (35) 3531-3544 / 3531-4967
TEL: 9-8863-5552whatsapp 9-8863-5553 (VIVO)

IMOVEIS COMERCIAIS PARA LOCAÇÃO
Lagoinha  R$3500,00 - Cód.: 2457
ÁREA TOTAL 242,81 M²- 04 WC, 02 COZINH , PISO FRIO, ARQUIVO.

Mocoquinha   R$480,00 - Cód.: 2145
ÓTIMA OPORTUNIDADE SALA MÉDICA PRÓXIMA A SANTA CASA DE
MISERICÓRDIA, TODA MOBILIADA , PODE SER LOCADA POR DIA.

Centro   R$2800,00 - Cód.: 2213
60 METROS² COM WC. SENDO ESQUINA COM A RUA PIMENTA DE
PADUA,1347-A

Centro   R$1000,00 - Cód.: 2226
SALAS COMERCIAIS: COM WC E COZINHA, POSSUI 94,94M²

IMOVEIS RESIDENCIAIS PARA LOCAÇÃO
Centro R$1.800,00 - Cód.: 1896
03 DORM, SENDO 01 SUÍTE, SALA, COPA, COZ COM ARMÁRIOS, BANH
SOCIAL, GARAGEM  PARA 2 CARROS , EDÍCULA

Centro R$1.100,00 -  Cód.: 2372
03 DORM, 01 BANH, SALA AMPLA, COPA COZ, COM ARMÁRIOS,
LAVANDERIA, BANHE EXTERNO, DESPENSA. OBS_ GARAGEM  NÃO
FICA MESMO IMÓVEL.

Cristo Rei R$750,00 - Cód.: 1982
02 DORM, BANH SOCIAL, COZINH, SALA, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA,
GARAGEM P/ 2 CARROS

Jd. America VII  R$1200,00 - Cód.: 2333
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, SALA COM JD DE INVERNO, AMPLA COZI,
BANH SOCIAL. LAVANDERIA COM BALCÃO EM GRANITO, GARAGEM
P/ 02 CARROS. LAJE E PISO FRIO. MOTOR NO PORTÃO.

Jd. Canadá  R$650,00 -  Cód.: 1430
2 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/
01 CARRO. LAJE E PISO FRIO.

Jd. Europa  R$900,00 - Cód.: 1424
2 DORM SENDO 01 SUÍTE, BANH SOCIAL,SALA, COZ, GARAGEM P/ 02
CARROS ,ÁREA DE SERVIÇO, 1 COZ FUNDOS

Jd. Independência  R$650,00 - Cód.: 1684
01 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA, GARAGEM
2 CARROS,PORÃO.

Jd. Itamarati R$590,00 - Cód.: 2061
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA,
GARAGEM

Jd. Planalto R$850,00 - Cód.: 2367
3 DORM, 01 BANH, SALA, COZINH, ÁREA DE SERVIÇO COBERTA,
GARAGEM 2 CARROS +IPTU

Morada do Sol  R$1050,00 - Cód.: 2471
3 DORM SENDO 01 SUÍTE COM HIDROMASSAGEM, 02 BANH SOCIAL
COM ARMÁRIOS, SALA PARA 03 AMBIENTES, COZ COM ARMÁRIOS,
ÁREA DE SERVIÇO, COZ EXTERNA COM ARMÁRIOS,  GARAGEM PARA
4 CARROS .

São Sebastião R$600,00 - Cód.: 2419
3 DORM, SALA, COZ, BANH SOCIAL, ÁREA DE SERVIÇO, GARAGEM P/
02 CARROS. LAJE E PISO FRIO.

APARTAMENTOS PARA VENDA:

Centro R$ 430.000,00 -  Cód.: 2087
3 DORM,SENDO 1 SUITE,, SUITE E 1 DORM COM ARMÁRIO , SALA PARA
2 AMBIENTES COM VARANDA, COZ COM ARMÁRIOS, BANH SOCIAL,
LAVANDERIA COM ARMÁRIO,DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM BANH,
02 VAGAS DE GARAGEM, TACÃO DE IPÊ.

Centro R$ 300.000,00 - Cód.: 2067
3 DORM, SENDO 1 SUÍTE, TODOS OS DORMI COM ARMÁRIOS,SALA,
COZ, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, DESPENSA COM BANH, 01 VAGA
DE GARAGEM. TACO.

Centro R$1.000.000,00 - Cód.: 2327
2 DORM COM ARMÁRIOS + 2 SUÍTES, COM CLOSET, SENDO SUÍTE
MASTER COM HIDRO, SALA PARA 3 AMBIENTES COM LAVABO, BANH
SOCIAL, COZ COM ARMÁRIOS E CHURRASQUEIRA, DESPENSA COM
W.C., HALL. ACABAMENTO DE EXCELENTE QUALIDADE COM
PORCELANATO E PISO LAMINADO

Centro R$ 260.000,00 - Cód.: 1028
02 DORM, SALA, COZ, AREA DE SERV, SACADA, BANH SOCIAL, TACO,
NÃO TEM GARAGEM, DEPENDENCIA C/ BANH. PISO FRIO NA COZINHA.

Centro R$ 290.000,00 - Cód.: 670
3 DORM COM ARMÁRIOS SENDO 1 SUÍTE, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE
SERV, DEPENDÊNCIA DE EMPREGADA COM W.C. GARAG P/ 1 CARRO.
PORTEIRO 24 HORAS..

Jd. Morada do Sol R$ 200.000,00 - Cód.: 578
3 DORM,  SENDO 1 SUÍTE, SALA P/ 02 AMBIENTES, COZ, BANHEIRO
SOCIAL, LAVANDERIA, 01 VAGA DE GARAGEM.

São José I R$ 180.000,00 - Cód.: 2335
ACEITA VEÍCULO COMO PARTE DE PAGAMENTO
2 DORM COM ARMÁRIOS, AMPLA SALA, COZ COM ARMÁRIO E
GABINETE, LAVANDERIA, DESPENSA COM BANH, 01 VAGA DE
GARAGEM, TODO REFORMADO.

Cristo Rei R$ 124.000,00 - Cód.: 573
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERV, ENTRADA DE GARAGEM.
NÃO ESTÁ QUITADO. CONDOMÍNIO R$115,00

Jd. Coimbra R$ 130.000,00 - Cód.: 915
2 DORM, SALA, COZ, BANH, ÁREA DE SERVIÇO.

Jd. Coimbra R$135.000,00 - Cód.: 1072
02 DORM, SALA, COZ, BANH, AREA DE SERV, GARAGEM

CHÁCARAS CONDOMÍNIO CAMPO ALEGRE
R$ 800.000,00 - Cód.: 2493
Área de terreno: 2.250m2
4 SUITES, 2 SALAS, 2 COZ, ÁREA GOURMET C/ PISCINA, POMAR.
ACEITA IMÓVEL COMO PARTE DE PAGAMENTO

R$ 300.000,00 - Cód.: 1944
Área de terreno: 2.232m2
ACEITA IMÓVEL  DE ATÉ 200 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO, OU
TERRENO. 3 DORM,SENDO 1 SUITE, SALA E COZ CONJUGADA, BANH
SOCIAL, LAVANDERIA, ÁREA DE LAZER COM FOGÃO À LENHA, POÇO
COM PEIXES, POMAR DIVERSIFICADO.

R$ 450.000,00 - Cód.: 2494
Área de terreno: 4.500m2
CASA C/ 3 DORM, SENDO UMA SUITE, SALA, COZ, BANHEIRO SOCIAL,
AREA DE SERVIÇO, LAJE E PISO FRIO, VARANDA EM VOLTA DA CASA
E POMAR.

R$ 450.000,00 - Cód.: 2261
2 DORM, SALA, COZINH, BANH SOCIAL, LAVANDERIA, VARANDA EM
VOLTA DA CASA, ÁREA DE LAZER COM PISCINA, CHURRASQUEIRA,
WC E POMAR.

R$ 500.000,00 - Cód.: 2496
Área de terreno: 2.250m2
ACEITA TROCA POR CASA PAV. INFERIOR: 2 DORM, SALA, COZ, BAN.
PAV. SUPERIOR: SUÍTE

R$ 200.000,00 - Cód.: 2500
Área de terreno: 2.450m2
ACEITA IMÓVEL DE +-100 MIL COMO PARTE DE PAGAMENTO OU
VEICULO. 1 DORM, SALA, COPA-COZ, BANH SOCIAL, VARANDA C/
CHURRASQUEIRA E WC, POMAR FORMADO.

• CONTRATA FUNCIONÁRIO RURAL: sítio próximo a Jacuí/MG,
com idade entre 25 e 55 anos, com conhecimento em plantação
de frutas e saiba trabalhar com trator. Informações (19) 99768-
0548.

• VIOLINISTA: músicas para eventos, casamentos, propaganda e
apresentações. Falar com Luiz Carlos pelo fone (35) 99894-8313

• PROCURO SERVIÇO EM GERAL: doméstica e olho crianças. Com
referência. Falar com Claudia pelo fone 99195-5263

• PROCURO SERVIÇO EM GERAL: tenho 33 anos, boas referênci-
as, Recado 98711-5182 com Tadeu

• CUIDADORA DE IDOSO:  tenho certificado, auxiliar de limpeza e
cozinha. Tratar no telefone: 99741-0124

• PANFLETEIRO: Distribuo panfletos com honestidade e econômi-
ca. Tratar Rua Francisco Bruno, 100 ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

• CUÍDO DE IDOSOS: Cidinha Pedroso, cuido de idosos durante o
dia ou a noite. Tenho referência. Tratar 9 9917-4260 ou 9 9183-
6426

• AULAS PARTICULARES: Matemática para Ensino Fundamental
de (1ª a 4ª)  e de (5ª a 8ª)  séries, Ensino Médio, Vestibular e
Concurso Publico. Fale com Priscila. Informação pelo telefone:
(35) 9177-1308.

OPORTUNIDADES

• GOL G6 1.6: Vende-se carro Comfotline, ano 2015/2016 , comple-
to, 57mil km rodados, valor: R$36.000,00. Telefone para contato:
9.9831-1992

• CAMINHÃO FORD F600 BASCULANTE TOCO: vendo, motor MWM,
1980, branco, freio a ar, diferencial Tincão, pneu 1000, direção
hidráulica e mecânica boa. Tratar 3558-3281 com Luiz Domingos

• PARATI 2006 COMPLETA 1.6: vendo, cor prata, documentação
em dia e em ótimo estado. Tratar com Assis 35 99947-6732

VEÍCULOS

SÍTIO – VENDE-SE:
Na região dos Varões, município de São Sebastião do Paraíso,
área de 6 hectares, casa com 3 quartos, sala, cozinha, 2
banheiros, varanda, casa para caseiro, edícula, pequena
represa. A 7 quilômetros de Paraíso, sendo 2 quilômetros em
estrada terra. (35) 3531-1988 ou 9 8814-5784 e 9 8810-2439.

LINDA CASA NO JARDIM IPANEMA
Vende-se, localizada na rua Samoel Soares, 710 contendo 2
dormitórios com ventiladores no teto, cortinas blackout, garagem p/ 3
carros, sendo 2 vagas cobertas. Cozinha americana planejada, c/
luminária, sala c/ luminária e cortina blackout, lavanderia coberta,
quintal com piso, área com fogão a lenha, forno e churrasqueira de
tijolo a vista com ventilador no teto. 115m2 de construção, 168m2
terreno. Tratar (35) 9 9812 9200  (35) 9 9136 7952 e (35) 9 9765 4857.

ALUGO CASA DE CAMPO
PARA TEMPORADA

Um lugar gostoso, onde você irá desfrutar da natureza
em finas de semana ou feriados. Você encontrará uma
casa toda mobiliada com piscina, churrasqueira e uma
grande área de lazer. Tem fácil acesso, à 17 km de São
Sebastião do Paraíso (próximo ao Hotel Termópolis). Para
maiores informações, entrar em contato pelo telefone (35)
99956-3208 com Darlene

estrada de terra; Para mais in-
formações entrar em contato no
Cel: (35) 99912-3001 e falar
com Wagner.

• VENDE-SE CASA EXCELENTE
LOCALIZAÇÃO:  imóvel novo,
próximo ao Pronto Socorro, Pa-
daria e Farmácia. Casa com 3
dormitórios, 1 suite com closet,
copa, cozinha e garagem para
3 carros. Tratar 98875-8871

• VENDE-SE 01 TERRENO 12 X
21: no loteamento Alto Paraíso
lote G, av. Maria de Lurdes
Arantes Almeida. R$ 65.000,00.
Tratar (11) 99195-5658

• TERRENO EM TERMÓPOLIS
COM 337M2: ótima localização
e vista, aos fundos da Igreja/
Capela, escriturado. Interessa-
dos falar com Paulo: 3531-
2476 ou 98401-0854.

• VENDO CHÁCARA 2.450m² NO
CONDOMINIO CAMPO ALEGRE.
contendo casa com copa/cozi-
nha, quarto, banheiro, sala, área
de lazer com churrasqueira e
banheiro externo, pomar forma-
do. Tratar fone: (35) 99157-
2758

• VENDO CASA NO BAIRRO DE
ALTO PARAÍSO: porcelanato,
massa corrida, parte elétrica de
led, 3 quartos, sendo uma suí-
te, cozinha Americana, sala,
banheiro social, lavanderia e
garagem. Possui fino acaba-
mento. Contato: Valdir ZAP:
98408-5354.

• VENDE-SE TERRENO JARDIM
DAS PAINEIRAS 676m²: SITUA-
DO À Rua Professor Benedito
Ferreira Calafiori de esquina
com a Rua Pichitelli Piccirillo.
Tratar fone (16) 98109-1677

• VENDO OU TROCO CASA
RESIDENCIAL: por gado ou veí-
culo. Local:  Bairro Morumbi -
Rua Ana Alarcon. Contato: (35)
98445-0598    (35) 99161-1132

• TERRENO NO ESTÂNCIA ARA-
RAS 525m²: na avenida Tião
Carreiro (principal), lote 10. Tra-
tar 35 98843-7172 R$ 37 mil.

• TERRENO CONDOMÍNIO CAM-
PO ALEGRE: VENDE-SE, Rua
dos Carvalhos com área de
2.605 m2. Contato:  9-9867-
8403

• TERRENO NO CENTRO: VEN-
DE-SE, todo murado, com cal-
çada, plano, ótima localização,
próximo 700mts. Da Igreja
Matriz. Na rua Tenente José
Joaquim. Tratar 99975-0101

• ALUGO CASA COMERCIAL NO
CENTRO: ideal para escritóri-
os, clínicas e cursos. Na rua
dr. Placidino Brigagão, 690.
Ótima localização, facilidade
para estacionar. Tratar 99975-
0101

• CHÁCARA NAS 3 FONTES: alu-
ga-se, barato, ótimo casarão
avarandado do lado do Termas
Clube. Tratar 99974-2305

• SÍTIO – VENDE-SE: Na região
dos Varões, município de São
Sebastião do Paraíso, área de
6 hectares, casa com 3 quar-
tos, sala, cozinha, 2 banheiros,
varanda, casa para caseiro,
edícula, pequena represa. A 7
quilômetros de Paraíso, sendo
2 quilômetros em estrada de
terra. Tratar com o proprietário
pelos tel. (35) 3531-2999 ou
(35) 9 8814-5784.

• APARTAMENTO MORADA DO
SOL: vende-se, no 3º andar, sen-
do 4 quartos com 2 suítes, ar-
mários embutidos, garagem
para 2 carros R$ 210 mil. Tratar
98709-0001

VENDO CASA – BAIRRO LAGO-
INHA: Ótima localização - Rua
Antônio Campos do Amaral 3
quartos, sendo uma suíte, armá-
rios embutidos, sala ampla, wc
social, copa cozinha, garagem
coberta, jardim na frente, quin-
tal, casa de fundos com quarto,
banheiro, lavanderia e cozinha.
Tratar com Luciana (35) 98810-
3185 (35) 98411-1701

• CASA- VENDE-SE: na rua
Virgílio Zanin, n.º 190 São José
I, em São Sebastião do Paraí-
so. Sala, cozinha, 3 quartos
sendo 1 suíte, área de serviço,
garagem. Tratar pelo tel. (35)
3558 – 1517 com proprietário.

COMUNICADOS

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO
Solicitamos que o Sr. GILBERTO MIRACHI JÚNIOR ,
portador da CTPS nº 00085971 , Série Mg 0046,
funcionário da empresa MULTIMOV IND E COM DE
MÓVEIS LTDA, CNPJ 86.667.292/0001-36, Av
ARTHUR GOBBO, 965 PARQUE INDUSTRIAL II a
comparecer ao nosso Departamento Pessoal no prazo
de 72 horas. Esgotado esse prazo, o caso será
incurso na letra “i” do artigo 482 da CLT, configurando
abandono de emprego, o que importará em seu
desligamento desta empresa. SÃO SEBASTIÃO DO
PARAÍSO , 02 de ABRIL de 2019.

COMUNICADO DE ABANDONO DE EMPREGO
Solicitamos que o Sr. ANTÔNIO CORDEIRO NETO,
portador da CTPS 000026676, Série Mg 0111,
funcionário da empresa MULTIMOV IND E COM DE
MÓVEIS LTDA, CNPJ 86.667.292/0001-36, Av
ARTHUR GOBBO, 965 PARQUE INDUSTRIAL II a
comparecer ao nosso Departamento Pessoal no prazo
de 72 horas. Esgotado esse prazo, o caso será
incurso na letra “i” do artigo 482 da CLT, configurando
abandono de emprego, o que importará em seu
desligamento desta empresa. SÃO SEBASTIÃO DO
PARAÍSO , 02 de ABRIL de 2019.

CONTRATA FUNCIONÁRIO RURAL
Sítio próximo a Jacuí/MG, com idade entre 25
e 55 anos, com conhecimento em plantação

de frutas e saiba trabalhar com trator.
Informações (19) 99768-0548.
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TERAPIAS HOLÍSTICAS

Cura Prânica, também conhecida como Pranic Healing,
Pranaterapia e Terapia Prânica é uma terapia natural que tem o
objetivo de prevenir a manifestação no corpo físico das energias
mal qualificadas; tratar as que já se manifestaram e equilibrar o
sistema energético do nosso corpo. Trata-se de um método de
auxílio terapêutico que abrange técnicas de cura natural. O termo
PRANA, é uma palavra sâncrista (antiga língua clássica falada
na Índia) que significa: força da vida, ou energia cósmica. Esta
energia é que mantém o corpo vivo fortalecido e em estado de
boa saúde.

O objetivo da Cura Prânica é aumentar a qualidade de quem
vive no século XXI, com todas as limitações que isso representa:
as exigências da vida profissional, as pressões familiares, a
inquietação das grandes cidades, a falta de tempo, o estresse,
etc.

O “tratamento” utilizado por esta técnica, baseia-se em três
passos:

1º Avaliação Do Campo Energético: o terapeuta é treinado
para avaliar e perceber, através da sensibilidade das mãos, onde
existe excesso, falta, bloqueio ou estagnação de energia bem ou
mal-qualificada;

2º Limpeza E Desobstrução: através de técnicas ao mesmo
tempo avançadas e extremamente simples, a energia mal
qualificada é retirada dos chackras e meridianos congestionados
responsáveis pelo problema específico do paciente e por outros
incômodos a ele relacionados;

3º Energização: de acordo com o objetivo do tratamento, um
conjunto de chackras recebe prana de uma qualidade específica
(estimulante, refrescante, desintoxicante, calmante, etc) de forma
a estimular o corpo físico do paciente a manifestar a nova
configuração energética de saúde e bem estar.

Cura Prânica não trabalha com substâncias ou contato físico
entre terapeuta e paciente. A técnica é exercida nos chacras, os
pontos de entrada, digestão e saída do prana; e nos meridianos,
ou canais por onde o prana circula no corpo e energia. Pois  as
doenças se instalam inicialmente como distúrbios na aura, apenas
mais tarde se tornando males no corpo físico. Através destes
três passos acima citados e realizados durante o tratamento
terapêutico, proporciona um fortalecimento energético do corpo
físico, melhorando assim nossa qualidade de vida. Procure sempre
um terapeuta holístico para melhores resultados.

Profa. Dra. Mirela M. Waldemarin Cabral
Biomédica

Especialista em Terapias Alternativas (Holísticas)
Mestre em Microbiologia

Doutora em Ciências

O que é CURA PRÂNICA ?
E como este

tratamento holístico
pode ajudar você

RECEITAS DO GUARI

Costela bovina
à gaúcha

INGREDIENTES
2 kl costela bovina
1 cebola picada
4 dentes de alho, amassados, cortados miúdo
2 kl batata miúda, cozida com casca
1 molho de agrião, um molho salsinha
½ copo de óleo
1 copo de vinagre
½ kl farinha de mandioca torrada
½ dúzia de ovos para a farofa
2 pimentões verdes para vinagrete
2 cebolas para vinagrete
1 copo de vinagre
½ copo de azeite para o vinagrete
Manteiga
MODO DE PREPARAR
Refogar com todos os temperos em panela
grande e grossa, colocando água quente aos
poucos. Fritar os ovos em manteiga e misture a
farinha torrada com salsa e cebola. Prepare o
vinagrete. Refogue o agrião. Servir com arroz
branco. Prato pronto, bom apetite.

PANFLETEIRO
Distribuo panfletos com
honestidade e econômia.

Tratar Rua Francisco Bruno, 100
ou pelos fones 3531-8747 ou
99103-5441 André Luiz Bozeli

A Praça Comendador José
Honório será palco sábado (6/
4) e domingo (7/4) para o 1.º
Paraíso Expo Arts, evento cul-
tural com exposição de arte,
apresentação teatral e muita
música contemplando diversos
estilos. A iniciativa é da Asso-
ciação dos Nordestinos, presi-
dida por Creginaldo Damásio
dos Santos, o Paraíba.

O evento terá início sábado
de manhã, às 09h00 e se es-
tende ao longo do dia. Paraíba
que integra um trio nordestino,
e também é declamador de
obras de poetas e escritores
brasileiros de renome, como
Ariano Suassuna, Patativa do
Assaré, Luiz Carlos Lemos,
entre outros, ressalta que em
São Sebastião do Paraíso há
diversos talentos, e o 1.º Para-
íso Expo Arts tem o objeto de
reuni-los, cada qual com sua

1.º Paraíso Expo Arts
acontece neste sábado e

domingo na Praça da Matriz
EXPOSIÇÃO DE ARTE
Ateliê Decoração e Arte,

Linah Biasi, Ateliê São Francis-
co, Lemalf, Flamarion, Fabíola
Pannaci, Ziara Clementoni,
Débora Peres, Mateus
Aerografia, Maikon, Toni e
Carlos Rodarte, Vaguinho,
Roberto Luz, Jonas, Raphael
Borges.

MÚSICA
Rampage, Hidden Cigarrets,

I Love Cows, Rock History,
Two Rock, Sons of Cobain,
People of the Sun, Bastardos,
Jhonny Stradda, Black Stone,
E-Music, Moisés Violeiro,
Matheus Zani e Banda (Escola
de Música Feeling) , Luciano
Altran e Banda, Paraíso em
Seresta.

TEATRO
O grupo Muito Pouca Ver-

gonha apresenta a peça “A len-
da da Fada e o Mago”.

arte, na certeza que o público
terá momentos agradáveis. “As
pessoas sentem falta de even-
tos em Paraíso, e nossa inten-

ção com este evento público,
ao ar livre, é suprir um pouco
desta lacuna”.

Veja quem irá participar:

Creginaldo Damásio dos Santos, o Paraíba

A equipe do Instituto Para-
íso começou com o pé direito
a disputa da Copa Difusão de
Basquetebol edição de 2019. Na
partida tida como de revanche
da final do campeonato do ano
passado o time local venceu a
Associação Atlética Rio
Pardense por 59 a 52, na tarde
de sábado, 30 de março, na
Arena João Mambrini. Agora o
time volta aos treinamentos e
já se prepara para os dois pró-
ximos jogos que serão fora de
casa a partir do próximo fim
de semana.

A partida inicial do Institu-
to Paraíso Basquete na com-
petição não poderia ter sido
melhor. Estreando na Copa Di-
fusão e jogando na Arena João
Mambrini, a equipe local fez
bonito vencendo os atuais cam-
peões da competição a Associ-
ação Atlética Rio Pardense. O
Paraíso retornou as atividades
abrindo a temporada de 2019
em uma partida que marcou a
estreia de alguns jogadores
considerados pratas da casa.
Outra novidade do jogo foi o
início das transmissões da par-
tida pela internet, via
Facebook.

O jogo contra Rio Pardo
reeditou a final do campeonato
disputado ano passado em que
os adversários venceram por
um ponto de diferença, 58 a
57, e sagraram-se campeões
em 2018 na mesma Copa Di-
fusão. Paraíso iniciou os trei-

namentos em fevereiro e vinha
intensificando a preparação
para a disputa. Um dos desafi-
os era o de manter a invencibili-
dade em casa, já que o time não
perde jogando em seus domí-
nios desde junho de 2017.

A equipe comandada por
Lucas Alves teve bom compor-
tamento em quadra, tendo fi-
cado o jogo todo à frente do
placar. Já no primeiro quarto
Paraíso construiu uma diferen-
ça de oito pontos e conseguiu
manter a vantagem à frente do
marcador ao longo da disputa,
mesmo com a reação de Rio
Pardo. O placar final foi de
59 a 52 para o Instituto Para-
íso, com parciais de 20x12 /
19x21 /12x07 /08x12 . Um

dos destaques em quadra foi
de Lucas Alves que fez 15
pontos, alem de Vagson Oli-
veira e Danilo Santos que fi-
zeram 12, cada.

"O time se comportou mui-
to bem, mostrou bastante evo-
lução em comparação ao que
foi apresentado no ano passa-
do, principalmente, na leitura de
jogo e na defesa", relata. "Jo-
gamos com uma excelente
equipe que é a atual campeã
isso nos motiva a continuar tra-
balhando, conscientes de que
estamos no caminho certo",
acrescenta.

O técnico sabe que a tem-
porada está apenas começan-
do e que haverá muitos desafi-
os pela frente. "No entanto,

Instituto Paraíso inicia com
vitória na Copa Difusão

de Basquetebol

este é apenas o primeiro de inú-
meros jogos que teremos na
temporada. A equipe conta com
o apoio da Prefeitura através da
Secretaria Municipal de Espor-
tes, Drogaria Polidrogas e
Aquarela Papelaria.

O Paraíso Basquete terá dois
jogos fora de casa. No próxi-
mo, dia 7, às 10h30 o jogo será
em Cabo Verde contra o time
local. Depois, no dia 14, no
mesmo horário o adversário
será o Muzambinho, ambos os
jogos pela Liga Rio Pardense,
a LIDARP. O próximo duelo
em casa será somente no dia 5
de maio quando o Instituto Pa-
raíso jogará contra Nova
Rezende na quadra do Centro
Social Urbano I, às 9h00.

Equipe do Paraíso Basquete estreia jogando bem na vitória
contra a Rio Pardense na abertura da Copa Difusão

Divulgação

O Operário Esporte Clu-
be venceu mais uma parti-
da na disputa do Campeo-
nato Regional Amador pro-
movido pela Liga de Serra-
na e a Federação Paulista
de Futebol. No domingo, 31
de março, o alvinegro foi a
Cravinhos (SP) e derrotou
o Clube Atlético por 2 a 1.
A equipe de Paraíso é líder
absoluta e invicta da com-
petição com três jogos e
três vitórias. O time agora
se prepara para o próximo
compromisso no domingo, 7,
às 10 horas contra Brodow-
ski.

A partida realizada no
Estádio Municipal J.D.
Martins aconteceu debaixo
de um forte calor no final
da manhã de domingo. O

Operário vence Atlético Cravinhos
e segue líder invicto no Regional

Operário entrou em campo de-
terminado e bem postado em
campo para surpreender o ad-
versário nos contra ataques.
E foi assim aos 13 minutos
numa arrancada que Breno in-
vadiu a área e mandou a bola
para as redes de Cravinhos,
fazendo um a zero. O jogo se-
guiu equilibrado com boas
chances para as duas equipes,
mas a primeira etapa terminou
em vantagem para a equipe de
Paraíso.

Na etapa final, Cravinhos
partiu para o ataque e iniciou
pressão sobre o Operário. Aos
quatro minutos Morcego apro-
veitou a sobra e empatou o
jogo em 1 a 1. O Operário não
se abalou e manteve o jogo
sob controle. Aos 26 da etapa
final, o alvinegro paraisense

novamente ficou a frente do
placar através de Marcelo que
deu números finais ao placar
fazendo 2 a 1. O resultado
deixou o time operariano como
líder invicto da competição
com 100% de aproveitamen-
to, totalizando 9 pontos gan-
hos.

O treinador Adilson Mo-
raes exaltou a obediência tá-
tica do Operário e a dedica-
ção dos jogadores que supe-
raram um adversário de alto
nível. “Conseguimos surpreen-
der eles aqui dentro, estudei o
jogo deles, vi o vídeo. Impor-
tante que é uma vitória que
nos coloca em boa vantagem
no campeonato”, avalia o téc-
nico Adilson Moraes. Ele res-
salta que o alvinegro sai de
uma condição de desconheci-

do para ser a grande surpre-
sa do campeonato pelos re-
sultados obtidos até aqui.

A expectativa agora é
para a próxima partida pela
quarta rodada da competi-
ção. O Operário voltará a
jogar em casa duas vezes.
A primeira já é neste domin-
go, 7, diante da forte equipe
do Brodoswski. “Espera-
mos que o torcedor venha
nos prestigiar, apoiar os nos-
sos jogadores para que te-
nhamos mais um resultado
positivo, vai ser importante
a torcida lotar o 1º de Maio
e nos apoiar”, disse o técni-
co.

Depois dia 14, novamen-
te em seus domínios o jogo
será contra o São Simão, en-
cerrando o primeiro turno.


